Отдел по культуре и туризму администрации муниципального образования

Приозерский муниципальный район Ленинградской области

Приозерская межпоселенческая районная библиотека

Отдел библиотечного и информационного обслуживания

**ЧТО ЧИТАТЬ**

**о г. ПРИОЗЕРСКЕ И ПРИОЗЕРСКОМ РАЙОНЕ**

Указатель литературы

за 2-е полугодие 2017 г.

Г. Приозерск

2018 г.

СОДЕРЖАНИЕ

Ленинградская область в целом……………………………………….……..….4

Город и район в целом……………………………………………………………4

Знатные люди города и района………………………………...…5

Природа. Природные ресурсы…………………………………………………..5

Охрана природы края………………………………………….5

Техника края……………………………………………………………………..5

Сельское хозяйство в крае……………….…………………………………..….6

Здравоохранение и медицина в крае…………………………………………...6

Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь в крае……..7

Населенные пункты района……………….………………….....7

История, археология, этнография края………….……………………...8

Советский период истории края …..………………………8

Герои и участник ВОВ………………………………….…8

Экономика края…………………………………………………………...9

Экономика промышленности………….………………………..10

Экономика строительства……………….………………………10

Экономика сельского хозяйства………………………………..10

Сельскохозяйственные предприятия района…………………11

Фермерство в районе……………………………..12

Экономика животноводства……………………………………12

Экономика охотничьего хозяйства.

Экономика звероводства………………………………………12

Экономика лесного хозяйства………………………………..12

Экономика рыбного хозяйства………………………………..13

Экономика транспорта…………………………………….……13

Экономика внутренней торговли края.

Экономика общественного питания…………………………..13

Экономика жилищно-коммунального хозяйства……………..13

Общественно-политическая жизнь края………………………………..14

Государственная власть и управление в крае……………….18

Управление в области внутренних дел………………………...18

Военно-патриотическая работа среди граждан населения края………20

Культурная жизнь края…………………………………………………..20

Народное образование……………………………………………………22

Дошкольное воспитание………………..……………………….25

Общеобразовательная школа………………………….……….25

Профессиональное и специальное образование………………27

Физкультура и спорт в крае………………………………………………28

Игры. Спортивные игры………………………………………..29

Спорт…………………………………………………………….29

Туризм. Альпинизм……..…………………………………….30

Средства массовой информации и пропаганды в крае………………30

Культурно-просветительная работа в крае……………………………..30

Библиотечно-библиографическая деятельность в крае….…32

Охрана памятников истории и культура

Музейное дело. Архивное дело. ……...……………………...33

Литературная жизнь края. Край в произведениях

художественной литературы………………………………………….….34

Художественная литература местных писателей……………35

Искусство край. Край в произведениях искусства……………………...36

Приозерская школа искусств…………………………………..37

Религия и атеизм в крае………………………………………………….37

Алфавитный указатель авторов и заглавий…….……………………….39

Указатель имен…………………………………………………………....44

Географический указатель…………………………………………….…46

# ***Ленинградская область в целом***

1. Дрозденко, А.Ю. Ленинградская область: эволюция 4.0 [Текст ]: послание губернатора /А.Ю. Дрозденко.-СПб.,2017.-33 с.: илл.
2. Дрозденко, А. «Я знаю одно: у меня контракт с жителями Ленинградской области до 2020 года» [Текст ]: интервью с губернатором Ленинградской области А. Дрозденко о делах и проблемах региона// Красная звезда. – 2017.- 22 ноября; Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября.-С.3,18.
3. Картофель на зерно и гимн у телевизора. Александр Дрозденко рассказал, чем будет жить регион в 2018 году [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2017.- 14 декабря. – С.4,18.
4. По труду и честь! [Текст ] //Красная звезда. – 2017.- 25 ноября.

В Ленинградской области подвели итоги сельскохозяйственного года.

1. Ленинградская область начинает реформу сферы социального обслуживания [Текст] //Приозерские ведомости. – 2017.- 12 октября.-С.3.
2. Депутаты областного ЗАКСа подвели итоги весенней сессии [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля. – С.2.
3. Этноконфессиональный иллюстрированный атлас Ленинградской области/ О.М. Фишман, М.Л. Засецкая, Г.А. Исаченко и др. – СПб.: Инкери,2017.-656 с.: илл.
4. Моя история – мой герб [Текст ]//Ладья. Этнографический альманах Ленинградской области. – 2017.- №3. –С.18-21

О гербах районов Ленинградской области, в т.ч. Приозерского района.

## *Приозерск и Приозерский район в целом*

1. Гусева, Э. Приозерский район сохранил свое стабильное социально – экономическое положение и получил грант [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября. – С.2.
2. Благоустройство и туризм – в приоритете [Текст ]// Красная звезда. – 2017.- 25 октября.

Приозерский и Тихвинский районы обменялись опытом работы.

1. Колчак, И. Успехи очевидны [Текст ]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017.- 9 декабря.

Пресс-конференция администрации района по итогам 2017 г.

1. Соклаков А. Не отставать от требований времени [Текст]: интервью с главой администрации МО Приозерский муниципальный район ЛО А. Соклаковым об основных проблемах района и их решении. Вел беседу О. Тюрин//Красная звезда. – 2017.- 16 августа.
2. Соклаков, А. Все вопросы решаются с учетом перекрестка мнений [Текст ]: встреча главы администрации района А. Соклакова с главным редактором газеты «Красная звезда» О. Тюриным по вопросам, которые наиболее часто упоминаются в редакционной почте и социальных сетях//Красная звезда. – 2017.- 20 сентября.
3. Соклаков, А. «Людям нужно дарить радость» [Текст ]: беседа с Главой администрации района А. Соклаковым о том, в чем 2017 год стал успешным для Приозерья./ А. Соклаков; вел. беседу В.Мычко//Вести. – 2017.- 29 ноября.
4. Волкова, Т. Важные события уходящего 2017 года в поселениях Приозерского района [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.
5. Главный федеральный инспектор по Ленобласти инспектировала Приозерский район [Текст ]//Приозерские ведомости. -2017.- 30 ноября. – С.5.
6. Колчак, И. И прямая связь [Текст ]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017. – 25 ноября.

Визит главного федерального инспектора по Ленинградской области Т. Лукаушкиной в г. Приозерск.

1. Батршина, Л. Под занавес года – заслуженные награды [Текст] /Л. Батршина//Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря. – С.3.

Награждение победителей конкурса в различных номинациях жителей Приозерья.

***Знатные люди города и района***

1. Человеку по работе воздается честь [Текст ]// Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

Вручение наград труженикам Ленинградской области в честь 90-летия со дня образования региона.

1. Галина Лучихина – среди награжденных в преддверии 90-летия региона [Текст ]// Приозерские ведомости. – 2017.- 27 июля.- С.3.

Церемония вручения государственных наград жителям Ленинградской области.

1. Высшее почетное звание в районе присвоено Светлане Потаповой и Нур-Магомету Каппушеву, в городе – Анатолию Горелику [Текст ]// Красная звезда. – 2017.- 23 сентября; Приозерские ведомости. – 2017.- 28 сентября. – С.3.
2. «Надежда Приозерья» [Текст ]//Красная звезда. – 2017.- 23 сентября.

В канун Дня города Совет депутатов МО Приозерский муниципальный район ЛО принял решение о награждении лучших представителей молодежи района настольной медалью «Надежда Приозерья».

#### Природа. Природные ресурсы

1. Перова, Т. Мотобот дьявола, или «Летучий голландец» Ладоги[Текст ]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2017.-14 сентября. – С.17.

Одна из легенд озера Ладога.

1. Дмитриев, Ю. Протока Лосевская [Текст ]/Ю. Дмитриев//Красная звезда. – 2017.- 7 октября.

Рыбалка на реке Вуокса.

1. Крюков, С. В Ромашках хозяйничают дикие кабаны [Текст ]/С. Крюков // Приозерские ведомости. – 2017.-10 августа. – С.21.
2. Чумерина, Т. Гряда Вярямянселькя – место уникальное [Текст ]/Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2017- 21 сентября.-С.15-16.

Государственный природный комплексный заказник регионального значения вблизи п. Ягодное и Петровское.

***Охрана природы края***

1. Петрова, К. Экоквест с преследованием [Текст ]/К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля.-С.4.

Экологическая акция «ОБЕРЕГай» на озере Любимовское Приозерского района.

1. Буренина, С. Сосновское поселение вновь стало главной площадкой в акции «Живи, лес!» [Текст ]/С. Буренина// Приозерские ведомости. – 2017.- 12 октября. – С.2.
2. Активисты спасли озеро Осиновское [Текст ]//Приозерские ведомости.-2017.- 12 октября.-С.5.

Озеро Осиновское в п. Орехово Приозерского района.

## *Техника края*

1. Вайник, Т. В администрации района подвели итоги смотра-конкурса на лучшее городское (сельское) поселение по комплексному благоустройству территории [Текст]/ Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа. – С.14.
2. Благоустройство Приозерска продолжается [Текст ]// Красная звезда. – 2017 -11 ноября; Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября. – С.3.
3. Колчак, И. Смотрим из окон домов и контролируем [Текст ]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 28 октября.
4. Волкова, Т. Приятно глазу [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 3 ноября.

Благоустройство дворовых территорий в г. Приозерске.

1. Федорова, Л. Наконец-то набережная обновится [Текст ]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017- 13 сентября.
2. Волкова, Т. Приозерская набережная – лучший проект [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017. -12 июля.

О проекте благоустройства набережной Вуоксы в г. Приозерске под руководством В. Поздякова.

1. Детский праздник на новой площадке [Текст ]//Красная звезда. – 2017.- 18ноября.

Работа по проекту «Формирование комфортной городской среды».

1. Волкова, Т. Дороги, ДК, детские площадки [Текст] /Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

Благоустройство п. Кузнечное

1. Петрова, К. Самый безопасный праздник [Текст ]/К. Петрова, Е. Фатеева// Приозерские ведомости. – 2017.- 29 июня.-С.6.

В Приозерске состоялась масштабная акция «День пожарной безопасности Ленинградской области»

1. Волкова, Т. Пожарные «спасли» более 20 человек Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 1 июля.

Учения пожарной службы г. Приозерска

1. Волкова, Т. Придут на помощь на воде, на суше, в воздухе [Текст ]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.

О работе коллектива поисково-спасательного отряда г. Приозерска.

1. Волкова, Т. «Сухих рукавов» и спокойного дежурства [Текст ]/ Т. Волкова //Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.

О работе пожарных ОГИС Приозерского района в праздники и будни.

1. Из истории технического узла электросвязи в пос. Сосново 19-й ЛТУ (линейно-технический участок) [Текст ]//Сосновский вестник. – 2017.- 30 июня.
2. Буренина, Т. Сильная женщина с ароматом лилий [Текст ]/Т. Буренина// Приозерские ведомости.- 2017.- 23 ноября.

Рассказ о Л. Артамоновой, диспетчере аварийной службы «05».

***Сельское и лесное хозяйство в крае***

1. Коровякова, И. Пепино, момордика и мелотрия от Ирины Коровяковой [Текст ]: беседа с жительницей п. Громово И. Коровяковой о своем увлечении выращивания огородных необычных растений. Вела беседу Ю. Юрьева //Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

***Здравоохранение и медицина в крае***

1. Контроль и профилактика [Текст ]// Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

Очередное заседание межведомственной антинаркотической комиссии прошло в Приозерске.

1. Вайник, Т. Многодетных семей прибыло! [Текст ]/Т. Вайник// Красная звезда. – 2017.- 2 декабря; Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. – С.4.

В выписном зале родильного отделения Приозерской межрайонной больницы прошел традиционный «круглый стол».

1. «Вежливая регистратура» открылась в поликлинике Приозерской межрайонной больницы [Текст ]//Красная звезда. – 2017.- 29 июля.
2. Федорова, Л. Терапевты объединятся с психологами [Текст ]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

Сосновскую участковую больницу ждут перемены.

1. Волкова, Т. Педиатр – первый в жизни доктор [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 29 июля.

О работе врача-педиатра Т. Кузечкиной и мед. сестры Л. Ивановой поликлиники п. Кузнечное.

1. Колчак, И. Счастье видеть свет [Текст ]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

О работе врача офтальмолога Приозерской межрайонной больницы С.В. Шуст.

1. Волкова, Т. Медработник по призванию [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

Уникальному фельдшеру В. Пашиной из больницы п. Кузнечное исполнилось 80 лет.

## *Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь края*

1. Время подводить итоги [Текст ] // Приозерские ведомости. – 2017.- 14 декабря.-С. 5,18.

Основные итоги социально-экономического развития района.

1. Волкова, Т. Клиентская служба - лицо Пенсионного фонда [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 11 ноября.

Клиентская служба Пенсионного фонда отметила 10-летний юбилей.

1. Кузнецова, В. Помощь плюс инициатива [Текст ]: интервью председателя районного комитета социальной защиты населения В. Кузнецовой о работе учреждения. Вела беседу Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 2 декабря.
2. Приозерский комплексный центр социального обслуживания населения отметил 25-летний юбилей // Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря.-С.17.
3. Волкова, Т. Слезы благодарности [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

25 лет со дня образования комплексного центра социального обслуживания населения

1. Волкова, Т. Центр, где заботятся о людях [Текст ]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

О работе Комплексного центра социального обслуживания населения в Приозерске.

1. Волкова, Т. У нас во дворе весело детворе [Текст ]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2017. - 29 июля.

Комплексный центр социальной помощи Приозерского района проводит мероприятия, направленные на поддержку семей с детьми, попавшими в трудную жизненную ситуацию.

1. Федорова, Л. МФЦ поможет освоить порталы госуслуг [Текст ]/Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 4 октября.

О работе многофункционального центра в г. Приозерске.

1. Федорова, Л. Один шаг, и ты – предприниматель [Текст ]/Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

О работе «окна для бизнеса» в филиале многофункционального центра в г. Приозерске.

### Населенные пункты края

1. Федорова, Л. Насущные дела [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

В Раздольском сельском поселении

1. Федорова, ЛА в конце дороги той, будет город «золотой» [Текст ]/Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

Проблемы п. Владимировка Приозерского района.

***История, археология, этнография края***

1. Колчак, И. История Приозерья на страницах районки [Текст ]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 29 июля.
2. Павлов, А. KAKISALMEN LENTOKENTTV. Аэродром Кякисалми.Ч.1 До войны /А. Павлов //Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября.-С.23.
3. Kakisalmen Lentokentta. Аэродром Кякисалми.Ч.2. На войне как на войне [Текст] //Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября.-С.21,23.
4. Paavolaiainen, А. KAKISALMEN LENTOKENTTV. Аэродром Кякисалми.Ч.3. От былого к руинам [Текст] / А. Paavolaiainen // Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября.-С.21.
5. Остров на Вуоксе, где бывали викинги [Текст ]/подгот. С. Евгентев//Вести. – 2017.- 18 августа. – С.4.

П. Трухин и И. Ваганов – участники Летней археологической школы о раскопках на древнем Тиверском городище (Мельниковское сельское поселение).

1. Буренина, Т. Остров, обагренный кровью. Героическим защитникам о. Рахмансари посвящается [Текст ]/Т. Буренина// Приозерские ведомости. – 2017.- 10 августа.-С.23.

Из истории острова Рахмансари на о. Ладога.

1. Дмитриева, Л. Шведская чернь, или Кексгольмская мумия [Текст] /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Рассказ о серебряной монете с тремя коронами, находящейся в музее- крепости «Корела».

1. Дмитриева, Л. Вернувшийся журавль [Текст ]/Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

О геральдическом журавле Приозерска, установленном на крепости Корела.

1. По следам викингов [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2017.- 14 декабря.-С.22.

Из истории Приозерья, в частности о реке Бегуновка и моста через нее.

1. Тайны Ладожских островов: под грифом «совершенно секретно» [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2017.- 27 июля. – С.18.
2. Тайны Ладожских островов: Загадки острова сетей [Текст ]//Приозерские ведомости.-2017.- 20 июля. – С.23.
3. Буренина, Т. Тайны Ладоги. Оборонные острова [Текст ]/Т.Буренина// Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля.-С.23.

***Советский период истории края***

1. Дмитриева, Л. Кексгольмцы – солдаты революции [Текст ]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2017.- 28 октября.

***Герои и участники Великой Отечественной войны***

1. Он расписался на Рейхстаге [Текст ]//Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

Участнику Великой Отечественной войны, почетному гражданину Приозерского района И.Д. Еремичеву исполнилось 93 года.

1. Волкова, Т. Полон сил и оптимизма [Текст ]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Участник Великой Отечественной войны А.А. Иванов отметила 90-летний юбилей.

1. Дмитриева, Л. «Он был отменным эрудитом…» [Текст ]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.

Рассказ о д.м.н., профессоре, полковнике медицинской службы А.Е. Каткове.

1. «Мы гордимся, что Вы у нас есть, уважаемый Иван Павлович!» [Текст ]//Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.
2. Вайник, Т. По-прежнему в строю! [Текст ]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября.-С.3
3. Лет исполнилось И.П.Медведеву – ветерану Великой Отечественной войны.

Экономика края

1. Депутаты района приняли бюджет на 2018 и плановый период до 2020 года в первом чтении [Текст ]// Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября.-С.4.
2. Уточнения в бюджет приняли единогласно [Текст ]//Приозерские ведомости. – 2017.- 26 октября. – С.3.
3. Ожегина, Е. В Приозерске учили предпринимателей [Текст ] /Е. Ожегина // Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля.- С.5.

Семинар для предпринимателей прошел в МКК «Фонд развития бизнеса».

1. Аристова, Н. Бизнесу представляют бесплатную помощь [Текст ]: интервью с директором «Фонда развития бизнеса» в Приозерском районе Н. Аристовой о том, как получить предпринимателям консультативную и правовую помощь. Вела беседу Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 11 ноября.
2. Аристова, Н. Область финансово поддержит малый бизнес [Текст ]: интервью с директором «Фонда развития бизнеса» в Приозерском районе Н. Аристовой о финансировании малого бизнеса в районе. Вела беседу Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 3 ноября.
3. Аристова, Н. Успех Татьяны Пугачевой [Текст ]/ Н. Аристова // Красная звезда. – 2017.- 20 сентября.

На III форуме малого и среднего бизнеса Ленинградской области бизнес-проект Т. Пугачевой получил приз зрительских симпатий.

1. Основной принцип страхования – добровольность [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 2 декабря.

Встреча с представителями областного ЕИРЦ и АО «СОГАЗ»для разъяснения сути о страховании жилого помещения в многоквартирных домах.

1. Колчак, И. Яркий праздник плюс сюрпризы [Текст]/ И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

В г. Приозерске прошел энергоэффективный Всероссийский фестиваль «#Вместеярче».

1. Волкова, Т. Всегда на посту [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.

О работе электромонтеров из Приозерских электрических сетей Выборгских электросетей ПАО «Ленэнерго»

1. Газовая мистификация, или газа не будет – газопровод не начался [Текст] //Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября. – С.18.
2. С Днем налоговой службы [Текст] //Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С.1,6.
3. Шепурева, Е. Награды за труд и профессионализм [Текст]/Е. Шепурева// Красная звезда. – 2017.-18 ноября.

Федеральная налоговая служба отметила свой профессиональный праздник.

1. Волкова, Т. Советник государственной гражданской службы [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.

Рассказ о сотруднике ИФНС Е. Вороновой.

1. Голованова, Л. Океан удовольствий на карте Приозерска [Текст] : беседа с Л. Голованой, индивидуальном предпринимателем, о семейном клубе «ОКЕАН»//Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября. – С.5.
2. Волкова, Т. Школьный урок определил судьбу [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 28 октября.

Рассказ о С. Бондыреве, работающем водителем на Приозерской нефтебазе.

***Экономика промышленности***

1. Фатеева, Е. ОАО «Лесплитинвест» - на пути развития и высоких достижений [Текст]/ Е. Фатеева //Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября. – С.1,2.
2. Волкова, Т. Доброе слово о людях [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

О делах и людях ОАО «Лесплитинвест».

1. Волкова, Т. Золотые медали – сыру и сметане [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 7 октября.

Организация производства, рынка быта и результаты работы Приозерского молочного завода.

1. Волкова, Т. Выпуск натуральных продуктов – это высший пилотаж [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

О работе Приозерского молочного завода: успехи и достижения.

1. От истоков до наших дней [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 10 августа.-С.6.

Из истории предприятия «Группа ЛСР» (Гранит Кузнечное).

1. Митрофанова, Л. Из истории АО «Завод по переработке пластмасс «АЭЛИТА» [Текст]/Л. Митрофанова //Сосновский вестник.- 2017.- 30 сентября.

Экономика строительства

1. Лазарева, Е. Стадионы, дороги, газ и ДК… [Текст] : интервью с начальником отдела капитального строительства районной администрации Е. Лазаревой о достижениях и планах в сфере строительства в районе/ Е. Лазарева // Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.
2. Перова, Т. Где родился, там и пригодился [Текст]/Т. Перова//Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С.17.

Александр Хейтков начал строительство кирпичного завода в п. Тракторное.

1. Тюрин, О. Монрепо Владимира Поздякова [Текст]/О. Тюрин // Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

Встреча с генеральным директором ООО «Лидер» В. Поздяковым, его рассказ о своей работе, о планах и проблемах.

1. Федорова, Л. Мечта о фонтане скоро осуществится [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 27 сентября.

О строительстве фонтана в сквере 50-летия Октября г. Приозерска.

1. Вайник, Т. В Приозерске - новоселье [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября.-С.4.

Новый многоквартирный дом на ул. Гоголя г. Приозерска принял новоселов.

1. Федорова, Л. Приозерск прирастет торговым центром [Текст]/ Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

Экономика сельского хозяйства

1. Федорова Л. Сельское хозяйство района в цифрах [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 25 октября.
2. Награды «Золотой осени» [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

Достижения аграриев Ленинградской области на XIX Российский агропромышленной выставки в г. Москва.

1. Перова, Т. АПК Приозерья – наша гордость [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С.5.

Ленинградская область чествовала своих лучших аграриев, среди которых много приозерцев.

1. Тюрина, А. За труд тяжелый честь вам и хвала [Текст]/А. Тюрина// Красная звезда. – 2017.- 1 ноября.
2. Вайник, Т. По заслугам и честь [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября.-С.6,20.

Традиционно отметили свой профессиональный праздник работники сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности.

1. Фролова, А. Добрые традиции мичуринской земли [Текст]/А. Фролова// Красная звезда. – 2017.- 30 сентября.

Рассказ о конкурсе профессионального мастерства трактористом из профессиональных образовательных организаций Ленинградской области.

1. Вольпина, И. «Тихая революция» Сергея Яхнюка /И. Вольпина //Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

О вкладе в развитие сельского хозяйства области С. Яхнюка.

1. Себя показали, других посмотрели, всех приозерцев порадовали [Текст]/Красная звезда. – 2017.- 23 августа.

Районный агрофестиваль «Ветеранское подворье» прошел в г. Приозерске.

Сельскохозяйственные предприятия

1. Тюрин, О. Прекрасное далеко поселилось в «Гражданском» [Текст]/О. Тюрин// Красная звезда. – 2017.- 9 августа.

Рассказ о делах коллектива ПЗ «Гражданский»

1. Волкова, Т. Леонид Малышев не сдает позиций [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

Очередная победа техника-биолога из ПЗ «Гражданский» на областном профессиональном конкурсе.

1. Волкова, Т. Едем за золотом? [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.-16 августа.

О работе и подготовке к Всероссийской выставке козьей фермы ПЗ «Красноозерное».

1. Волкова, Т. Упорство – друг успеха [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

О работе зоотехника – селекционера ПЗ «Красноозерное» Е. Пяденковой и оператора машинного доения Т. Сироткиной.

1. Волкова, Т. Рабочее место – второй дом [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 29 июля.

Обновленное административное здание гаража АО «ПЗ «Мельниково» представили корреспонденту газеты главный инженер П. Загилов и Н. Карпишина.

1. Волкова, Т. Из трудовой династии [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

О работе начальника мастерских АО «ПЗ «Мельниково» Н. Князеве.

1. Федорова, Л. Дни работы жаркие [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 2 сентября.

Заготовка кормов в ПЗ «Первомайский».

1. Федорова, Л. Корма на потоке [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

Заготовка кормов в ПЗ «Петровский»

1. Федорова, Л. Все получилось [Текст]/Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 26 июля.

О работе мастера машинного доения Г. Шевченко из ПЗ «Петровский».

1. Федорова, Л. Неблизкий путь [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. -2017.- 8 июля.

В ПЗ «Раздолье» полным ходом идет заготовка кормов.

1. Федорова, Л. Двигаться только вперед [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.

О работе сельскохозяйственного предприятии ПЗ «Раздолье» и его руководителе З. Никоновой

1. Федорова, Л. Хорошие перспективы [Текст]/ Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 27 сентября.
2. Федорова, Л. Оптимальный курс [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 20 сентября.

О работе сельскохозяйственного предприятия ООО «Яровое» по откорму крупного рогатого скота.

***Фермерство в районе***

1. Колчак, И. SOS! Уничтожают! [Текст]/ И. Колчак // Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

Взаимоотношения крестьянского фермерского хозяйства «Молочный домик» и руководства ПЗ «Красноармейский».

1. Аристова, Н. Школа сыроделия на хуторе Вуохи [Текст]/Н. Аристова// Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

На хуторе Вуохи п. Торфяное прошли шестидневные обучающие курсы по сыроделию.

1. Чумерина, Т. Надежда умирает последней [Текст]/Т. Чумерина//Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа. – С.17.

О судьбе Казачьей конной школы «Арчак» в Приозерске.

1. Колчак, И. Лучшая лошадь региона рождена в Приозерье [Текст]/И. Колчак //Красная звезда. – 2017.- 30 августа.

На 19 Международной конной выставке «Иппосфера – 2017» лошади из крестьянского фермерского хозяйства М. Доманиной завоевали высокие награды

***Экономика животноводства***

1. Федорова, Л. Успех приходит к тем, кто работает [Текст]/Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 5 июля.

О работе животноводческого цеха ПЗ «Петровский».

1. Донченко, А. Зрители в восторге [Текст]/ А. Донченко //Красная звезда. – 2017.- 2 сентября.

На 14 выставке племенных животных «Белые ночи – 2017» корова из ПЗ «Петровский» получила приз зрительских симпатий.

***Экономика охотничьего хозяйства. Экономика звероводства.***

1. Волкова, Т. Лес отзывчив на доброту [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 3 ноября.

Рассказ о Вл. Иванове, работающем егерем в ООО «Приозерское общество охотников и рыболовов».

1. Рысков, Ю. Бургеры из лосятины, селфи, квест…в Карелии на базе отдыха «Черные камни». На берегу озера Янисъярви, впервые прошел фестиваль охотничьих традиций [Текст]/Ю. Рысков //Красная звезда. – 2017.- 13 декабря.

Приозерцы приняли активные участие в данном фестивале

***Экономика лесного хозяйства***

1. Вайник, Т. В честь тружеников леса и лесоперерабатывающей промышленности [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября. – С.4.

В канун профессионального праздника Дня работников леса прошли награждения тружеников данной отрасли Приозерского района.

***Экономика рыбного хозяйства.***

1. Александр Кержаков выпустил в Ладожское озеро мальков промысловой рыбы [Текст]// Приозерские ведомости . – 2017.- 21 сентября.-С.5.

***Экономика транспорта***

1. Тюрин, О. Поехали! [Текст]/О. Тюрин //Красная звезда. – 2017.- 18 октября.

В Приозерском районе открыто движение по новому 15-километровому участку федеральной трассы А-121 «Сортавала» от п. Сосново до развязки на п. Ягодное.

1. Тюрин, О. ВАД пошел в атаку [Текст]/О. Тюрин //Красная звезда. – 2017.- 23 августа.
2. Новая дорога – новые возможности [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 24 августа. – С.1,2.

Дан старт реконструкции 20-ти километрового участка федеральной трассы А-121 «Сортавала», связывающей Ленинградскую область и Республику Карелия.

1. Волкова, Т. За ними остаются дороги [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

О работе Приозерского дорожного ремонтно-строительного управления.

1. Волкова, Т. Реформа не отменила традиции [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

О работе ПЧ-16 в Приозерском районе.

1. Волкова, Т. Настоящий дорожник [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

О машинисте экскаваторе А. Родионове Приозерского ДРСУ.

***Экономика внутренней торговли края. Экономика общественного питания*** .

1. Перова, Т. На пятерку с плюсом! [Текст]/Т. Перова //Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля. – С.5.

Открытие в п. Ромашки магазина «Пятерочка»

Экономика жилищно-коммунального хозяйства

1. Глумилина, Н. Сделано много. Еще больше - предстоит [Текст]: доклад зам. главы администрации района Н.Глумилиной о решении актуальных задач в сфере ЖКХ/ Н. Глумилина // Красная звезда. – 2017.- 13 декабря.
2. Вайник, Т. Основной принцип страхования – добровольность [Текст]/ Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября.

Встреча с представителями областного ЕИРЦ и АО «СОГАЗ» для разъяснения сути страхования жилого помещения в многоквартирном доме.

1. Район вступил в отопительный сезон [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

На заседании межведомственной комиссии подвели итоги подготовки к зиме, дали рекомендации главам администрации и руководителям Управляющих компаний.

1. Вайник, Т. Отопительный сезон: страт дан [Текст]/ Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 12 октября.-С.16.
2. Волкова, Т. Качество ремонта высокое, сбоев нет [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 2 августа.

Подготовка котельных района к отопительному сезону.

1. Волкова, Т. Четко по плану [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 9 августа.
2. Волкова, Т. Устаревший жилфонд ставит проблемы [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.

В районе идет подготовка к отопительному сезону.

1. Волкова, Т. На пороге отопительного сезона [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 9 сентября.

Подготовка «Тепловых сетей» к отопительному сезону в городе и районе.

1. Колчак, И. Обещанного три года ждут [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

О строительстве нового водовода и газификация города Приозерска.

1. Колчак, И. В Приозерске обнаружили ливневку [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

В ходе строительства водовода в Приозерске был обнаружен старый финский колодец.

1. Тюрин, О. Под Вуоксой канал не сделать [Текст]/О. Тюрин//Красная звезда. -2017.- 30 сентября.

Проблемы водоснабжения заречной части г. Приозерска.

1. Вайник, Т. Вместе – ярче, вместе – круто! [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 7 сентября. – С.5.

В Приозерске прошел Всероссийский фестиваль энергосбережения «#Вместеярче»

1. Колчак, И. Хватит греть улицу! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

Проблемы энергосбережения в домах Приозерска.

1. Иванова, В. А у нас, как в сказке: чем дальше – тем страшнее [Текст]/В. Иванова// Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

О проблемах установки в жилых домах АИТП (установки по отоплению).

1. Волкова, Т. «Альпинисты» ремонтируют межпанельные стыки [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 8 июля.

О ремонте многоквартирных жилых домов г. Приозерска.

1. В Приозерске – новоселье! [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 13 сентября.

Новоселы Приозерска получили новые квартиры в новом доме.

1. Волкова, Т. В Мельниково – новые водоочистные [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 5 июля.

Модернизация и реконструкция объектов инфраструктуры ЖКХ в п. Мельниково.

1. Волкова, Т. Несбывшиеся мечты жителей Саперного [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.

Проблемы ЖКХ п. Саперное.

1. Федорова, Л. Пляж готов, да тепла нет [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 8 июля.

О подготовке пляжей района к сезону купания.

1. Колчак, И. В Манипуляции с протоколами собраний [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

Проблемы работы управляющей компании ООО «Партнер – СВ»

1. Колчак, И. Легкого пара, коммунарцы! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.

Окончательный ремонт бани в п. Коммунары.

1. Волкова, Т. Скромный человек и великий труженик [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 20 сентября.

Рассказ о главном инженере К.Иванове, работающем в управляющей компании ООО «Паритет».

***Общественно-политическая жизнь***

1. Итоговое заседание[Текст]// Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.

Прошло итоговое заседание районного координационного совета по межнациональным и межконфессиональным отношениям.

1. Федорова, Л. Крепить межнациональные связи [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 1 июля.; Приозерские ведомости. – 2017.-6 июля. – С.3.

Очередное заседание координационного совета по межнациональным и межконфессиональным отношениям.

1. Вайник, Т. По труду и честь! [Текст]/Т.Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 28 сентября; Красная звезда. -2017.- 23 сентября.

В преддверии Дня города в ККЗ прошел торжественный прием главы администрации МО Приозерский муниципальный район А. Соклакова.

1. Соотечественники: вместе мы можем многое [Текст] // Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября. – С.5.
2. Тюрин, О. Слышать руг друга и доверять [Текст]/ О. Тюрин // Красная звезда. – 2017.- 7 октября.

На горнолыжном курорте «Игора» в Приозерском районе прошел VII Балтийский форум соотечественников, проживающих в зарубежных странах.

1. Федорова, Л. Дороги Александра Суворова довели до Финляндии [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 16 августа.

Делегация приозерцев побывала на экскурсии по Южной Финляндии.

1. Якушева, А. Молодежь готова активно участвовать в жизни региона [Текст]/А. Якушева// Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября.- С.5.

В Приозерске состоялась встреча представителей Общественной палаты Ленинградской области с молодежным активом района.

1. Федорова, Л. Фундамент для новых поколений [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

В работе 19 –го Всемирного фестиваля молодежи и студентов в г. Сочи принимали участие наши земляки В. Егорова и И. Александрин.

1. Федорова, Л. Фестиваль объединил народы и страны [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 28 октября.

Участие приозерцев во Всемирном 19 –ом фестивале молодежи и студентов в г. Сочи.

1. Алексеева, Д. Форум открытых сердец [Текст]/ Д. Алексеева // Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа. – С.15.

На турбазе «Лена» (пос. Лосево) прошел 13-ый Слет лидеров волонтерских движений Санкт-Петербурга.

1. Колчак, И. Наши на «Ладоге-2017» [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 8 июля.

Участие приозерской молодежи в IX молодежном образовательном форуме «Ладога – 2017».

1. Петрова, К. Поиск пути к Богу [Текст]/ К. Петрова // Красная звезда. – 2017.- 9 августа.

На о. Коневец прошел молодежный форум «В начале было слово».

1. Молодежь – сокровище Приозерья [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.

В Доме культуры пос. Суходолье состоялся традиционный 4-ый районный молодежный бал.

1. Смирнова, Н. Нашим рекам и озерам- чистые берега [Текст]/ Н. Смирнова // Приозерские ведомости. – 2017.-31 августа. – С.21.

О работе молодежной трудовой бригады, созданной в п. Сосново.

1. Федорова, Л. Богат наш край талантами [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.

На торжественной церемонии чествования талантливой молодежи Ленинградской области по итогам 2017 г. была награждена и наша землячка из п. Сосново Ю. Носова.

1. Мычко, В. Приозерском районе живет Мисс Интеллектуальность [Текст]/ В. Мычко//Вести.-2017.- 27 октября.
2. Самая интеллектуальная девушка России живет в Суходолье [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября.-С.15.

В г. Петрозаводске состоялся финал фестиваля красоты, искусства и туризма «Жемчужина России-2017», в котором участвовала М. Зыкова, жительница п. Суходолье, ставшая обладательницей титула Мисс Интеллектуальность.

1. Аристова, Н. Нет времени на безделье [Текст]/Н. Аристова// Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

О традициях семьи Андреенко-Иванчиковых из г. Приозерска.

1. Колчак, И. В нашем полку прибыло… [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 4 октября.

Рассказ о многодетной семье из п. Ларионово Виноградовых.

1. Кузнецова, Л. Счастлива шестикратно! [Текст]/Л. Кузнецова// Красная звезда. – 2017.- 25 ноября.

Многодетная мама Л. Кузнецова рассказывает о себе, о детях и материнских обязанностях.

1. Вайник, Т. Награды за умение строить счастье [Текст]/Т. Вайник // Красная звезда. – 2017.- 5 августа.

О супругах Рудневых, проживших вместе 67 лет.

1. Волкова, Т. И дома, и на работе – в атмосфере добра [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 8 июля.

О дружной и трудолюбивой семье Шестаковых, Прокофьевых, работающих на Приозерском молокозаводе.

1. Федорова, Л. Опыт наших активистов бесценен [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2016.- 7 сентября.
2. Коллеги высоко оценили опыт Приозерских ветеранов [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 5 октября.-С.16.

В Приозерске прошел зональный семинар ветеранского актива Выборгского, Ломоносовского, Приозерского районов, Ивангорода и г. Сосновый Бор.

1. Новая ступень в работе ветеранского актива [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

Сотрудничество двух ветеранских организаций Ленинградской области и Карелии.

1. Куцков, А. Прикосновение к истории[Текст]/А. Куцков //Красная звезда. – 2017.- 1 июля.

Совет ветеранов Приозерья организовал тематическую экскурсию для своих активистов ветеранского движения.

1. Хабибуллина, Г. День поминовения[Текст]/Г. Хабибуллина //Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

Встреча ветеранов Приозерского района по случаю памятной даты - Дня начала блокады Ленинграда.

1. Волкова, Т. История и современность [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

О первичной ветеранской организации Приозерского целлюлозного завода, ПМДК и ОАО «Лесплитинвест».

1. Иванова, Л. Прикоснулись к истории Древней Руси[Текст]/Л. Иванова//Красная звезда. – 2017.- 1 ноября.

Ветераны из Громовского сельского поселения посетили старейший город –Великий Новгород.

1. Буренина, Т. Красивая женщина во всем красива [Текст]/Т. Буренина//Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

О ветеране труда А. Карповой, проработавшей много лет на Приозерском целлюлозном заводе.

1. «Ветеранское подворье» обещает порадовать и удивить [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 16 августа;. Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа.-С.4.

О подготовке к проведении Заключительного мероприятия районного конкурса «Ветеранское подворье».

1. Себя показали, других посмотрели, приозерцев порадовали! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 24 августа .-С.3.

В г. Приозерске прошел районный агрофестивль «Ветеранское подворье».

1. Вайник, Т. «Ветеранское подворье» - для фантазии раздолье [Текст] ]/Т. Вайник //Красная звезда. – 2017.- 9 сентября; Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября. – С.3.

В г. Сосновый Бор прошел заключительный 11-ый областной этап смотра-конкурса «Ветеранское подворье», в котором приняла активное участие приозерская делегация.

1. Минич, С. Поздравляем с победой! [Текст]/С. Минич // Сосновский вестник. – 2017.- 30 сентября.

Есины Ирина Леонидовна и Алексей Робленович из п. Сосново победили в областном конкурсе «Ветеранское подворье» в номинации «Лучший ландшафтный дизайн».

1. Зоя в переводе с древнегреческого языка означает «жизнь» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря.-С.21.

Рассказ о З.В. Сыромяниковой, ветеране труда с активной жизненной позицией, живущей в п. Сосново.

1. Волкова, Т. Вынесла все… и счастливаТекст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 30 сентября.

О судьбе Розы Ивановны Щегловой, малолетней узнице, родившейся в п. Кирха-Каукола Кексгольмского района.

1. Праздник доброты и милосердия [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 6 декабря; Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. –С.4.

В Приозерске отметили Международный День инвалидов.

1. Петрова, К. Дом на воле, для особенных людей[Текст]/К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2017.- 20 июля.- С.19.

В п. Раздолье организовано строительство дома сопровождаемого проживания для людей с тяжелой инвалидностью.

1. Жила по совести, не гневила судьбу [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 23 сентября.
2. Вайник, Т. Почет и уважение, любовь и признательность – в 90-й день рождения [Текст]/Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2016.- 21 сентября.-С.3.

90 летний юбилей со дня рождения отметил ветеран Великой Отечественной войны, жительница г. Приозерска Т.П. Герман.

1. Федорова, Л. Жизнь удалась! [Текст]/ Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

90 лет со дня рождения отметил житель Приозерска В.Г. Дмитриев.

1. Вельтова, Т. Человек военной закалки[Текст]/Т. Вельтова // Красная звезда. – 2017.- 18 октября.

Труженица тыла, ветеран Великой отечественной войны М.И. Лукина отметила 90-летний юбилей.

1. Колчак, И. Приозерск – больше, чем родной город [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 13 сентября.

О судьбе приозерочки Н. Николаевой, отметившей 82 –ой год рождения.

1. За плечами -90, а душа, как прежде, молода [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 6 декабря.
2. Вайник, Т. Екатерина Овсянникова: как бы ни было трудно-делай все до конца с полной отдачей! [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря.-С.3;.

Юбилейный, день рождения отметила Е. Овсянникова, труженица тыла, ветеран войны.

1. Вайник, Т. Петр Федорович Потроваев отметил 90-летний юбилей [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября.-С.4.
2. Захару Мироновичу – 95! [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

В Сосново чествовали 95-летнего юбиляра, жителя поселка З.М. Решетнюка – труженика тыла, ветерана труда.

1. Волкова, Т. В 16 лет собирала пулеметы [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2017.- 3 ноября.

Свой 90-летний юбилей отметила жительница п. Саперное, ветеран Великой Отечественной войны Н.С. Солдатова.

1. Вайник, Т. Труд и терпение все побеждают [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости.-2017.- 14 декабря. – С.4; Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

Ветеран войны и труда Г.Н. Фадина отметила 90-летний день рождения.

1. В 90 - молод и жизнелюбив [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 9 декабря; Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря.

Житель Приозерска, ветеран войны и труда В.М. Шихалов отметил 90 лет со дня рождения

***Государственная власть и управление в крае***

1. Депутаты района приняли бюджет на 2018 год и плановый период до 2020 года в первом чтении [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
2. Депутаты уточнили текущий бюджет и наградили лучших [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 25 октября.
3. Неважных вопросов не бывает [Текст]//Приозерские ведомости. – 28 декабря.-С.22

Заседание Совета депутатов МО Сосновское сельское поселение.

1. Бондырева, С. Муниципалы пошли в школу [Текст]/С. Бондырева // Приозерские ведомости. – 2017.-6 июля. – С.18.
2. Колчак, И. Депутатов из области встречали в Приозерске [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 1 июля.

В г. Приозерске прошли занятия «муниципальной школы», в которой приняли участие депутаты разных уровней власти.

1. Вельтова, Т. Плата за ОДН сократилась и частично обнулилась[Текст]/Т. Вельтова, М. Донской//Красная звезда. – 2017.- 29 июля.

Руководство отраслевых органов администрации Ленинградской области встретились с жителями Приозерского района.

1. Скороделов, А. Самоуправление не терпит невнимания [Текст]: интервью главы администрации Мельниковского поселения А. Скороделова о делах и проблемах поселения. Вела беседу Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.-1 июля..
2. Волкова, Т. Оживают деревни при старостах [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.-21 октября.
3. Вайник, Т. Задача общая: улучшать качество жизни жителей Приозерского района[Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября.-С.4.

Заседание старост поселений прошло в администрации района.

1. Волкова, Т. Дела хлопотные- дороги, электричество, водопровод [Текст]/ Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.-25 октября.

О работе старост деревень Запорожского сельского поселения.

1. Федорова, Л. Новая дорога в счастливую жизнь [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.-19 июля.

Действие областного закона №105-оз на территории Раздольского сельского поселении.

***Управление в области внутренних дел***

1. Титков, В. Количество преступных деяний снизилось [Текст]/ В. Титков // Красная звезда. – 2017.-15 ноября.

Итоги оперативно-служебной деятельности ОМВД по Приозерскому району за 9 месяцев.

1. Генкин, Д. Операция «Свадьба»: офицеры КГБ предотвратили угон самолета из Ленинграда [Текст]/Д. Генкин//Комсомольская правда. – 2017.- 23 октября. – С.8-9.

1970 г., июнь. Попытка захвата воздушного судна по маршруту Ленинград – Приозерск – Сортавала.

1. Ваша служба и опасна и трудна…Сотрудники полиции и ветераны МВД принимали поздравления с профессиональным праздником [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября. – С.4.
2. Федорова, Л. Праздник стражей порядка [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.-15 ноября.

Празднование Дня сотрудников органов внутренних дел РФ прошло в Приозерске.

1. Калибабчук, Е. В надежных руках ОВО [Текст]/Е. Калибабчук// Красная звезда. – 2017.- 25 октября.

О работе отдела вневедомственной охраны по Приозерскому району Ленинградской области.

1. Бондырева, С. В Приозерске отметили 65-летие вневедомственной охраны [Текст]/ С. Бондырева //Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября.-С.5.
2. На страже правопорядка [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 26 октября. – С.1,5.

65 лет отметил коллектив вневедомственной охраны Приозерского ОВО. История и современность организации.

1. Федорова, Л. Спасибо за безопасность и спокойствие [Текст]/ Л. Федорова //Красная звезда. – 2017.- 1 ноября.

Сотрудники вневедомственной охраны Росгвардии отметили свой профессиональный праздник.

1. Вайник, Т. Александр Соклаков объявил благодарности сотрудникам службы судебных приставов [Текст]/ Т. Волкова // Приозерские ведомости. – 2017.-2 ноября. – С.5.
2. Соколова, Н. Закон суров, но это закон! [Текст]/Н. Соколова// Красная звезда. – 2017.- 1 ноября.

О работе коллектива Приозерского районного отдела судебных приставов.

1. Алексеев, М. Следствие особо важного значения [Текст]/М. Алексеев// Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

Следственному отделу по г. Приозерску следственного управления следственного комитета при прокуратуре РФ по Ленинградской области исполнилось 10 лет.

1. Федорова, Л. В Приозерском ИВС соблюдены все международные нормы [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.

После ремонта в Приозерске открыт изолятор временного содержания (ИВС).

1. Федорова, Л. Лучший следователь [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.

Г. Григорьева работает старшим следователем ОМВД РФ по Приозерскому району, является лучшим следователем на сегодняшний день.

1. Крумпель, В. «Универсальный солдат» [Текст]: беседа с подполковником полиции, начальником ОУУП и ПНД ОМВД РФ по Приозерскому району ЛО В. Крумпелем, работающим участковым 8 лет о том, чем занимается участковый, его служебные обязанности // Приозерские ведомости. – 2017.-16 ноября. – С.17.
2. Жить и работать по совести [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 20 июля. – С.20.

Рассказ о ветеране Приозерского ОМВД Н.Н. Кузнецове, работавшего участковым инспектором Сосновского ОМ.

1. Федорова, Л. Человек, на которого можно положиться [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 11 ноября.

Рассказ о водителе оперативно-следственной группы ОМВД по Приозерскому району К. Михалапе.

***Военно-патриотическая работа среди гражданского населения края***

1. Зеленцев, М. Осень вновь напомнила душе о самом главном, осень, я опять лишен покоя…[Текст]: беседа с военкомом Приозерского военного комиссариата М. Зеленцовым о военном призыве// Приозерские ведомости. – 2017.-12 октября. – С.4.
2. Волкова, Т. «Здравствуй, юность в сапогах…»[Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 18 октября.

Идет осенняя призывная компания в Приозерском районе.

1. Якушева, А. Старшеклассники попробовали службу «на вкус» [Текст]/А. Якушева // Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С. 4; Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.

В п. Саперное на базе войсковой части прошел районный День призывника.

1. Перова, Т. Хранители памяти. Военно-патриотической группе «Ладога» -30 лет [Текст]/ Т. Перова//Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа. – С.16.
2. Кутузов, А. Подвиг их бессмертен [Текст]/А. Кутузов//Красная звезда. – 2017.- 6 декабря.

На братском воинском кладбище в пос. Соловьево Громовского сельского поселения состоялась торжественно-траурная церемония захоронения 29 останков воинов Красной Армии в ходе советско-финской войны 1939-1940 гг.

1. Дмитриева, Л. «Испытателям Приозерского полигона посвящается…» [Текст]/Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.
2. Волкова, Т. Испытателям полигона посвящается [Текст]/Т. Волкова //Красная звезда. – 2017.- 11 ноября; Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября. –С.3.

В Приозерске состоялось открытие памятной мемориальной стеллы в честь 60-летия испытательного полигона в/ч 99795.

1. Дмитриева, Л. Держи порох сухим [Текст]/Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.

Материалы для создания музея в/ч 99795.

1. Карманов, В. В слове – кратки, в деле – строги [Текст]/В. Карманов//Красная звезда. – 2017.- 29 июня.

Рейдовый разъездной катер РК-1742 отмечает свое 30-летие в/ч 01001. Рассказ из истории катера и его команды.

Культурная жизнь края

1. «Звезда культуры» засияла над Приозерским районом – среди победителей престижного конкурса – сосновцы и приозерцы [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-7 декабря. – С.1,2.
2. Тюрин, О. История области ожила в Гатчине [Текст]/О. Тюрин // Красная звезда. – 2017.-2 августа.

Празднование юбилея Ленинградской области в г. Гатчина, в котором приняла участие делегация из Приозерска.

1. Колчак, И. «И здесь мой дом, и здесь моя судьба». Так организаторы назвали праздник в Приозерске, приуроченный к 90-летию Ленинградской области [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 2 августа.
2. Вайник, Т. Цвети, наш край, родное Приозерье [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2016.- 28 сентября.-С.6.
3. Колчак, И. Цвети, наш край родной! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.-27 сентября.

День города Приозерска и Приозерского района прошел весело и интересно.

1. Ожегова, Е. На границе племен, на грани эпох [Текст]/Е. Ожегова//Ладья. Этноконфес. Альманах Ленинградской области.-2017.- №3.-С.68-71.

Рассказ о праздновании Дня города в Приозерске в сентябре 2017 г.

1. Волкова, Т. Деревенька моя – мой дом родной [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.-9 августа.

Жители д. Красноозерное отметили День рождения своей малой родины.

1. Вайник, Т. «От истоков до наших дней». Три праздника отметили в п. Кузнечное в минувшие выходные [Текст]/ Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа. – С.17; Красная звезда. – 2017.- 19 августа.

Три праздника: День поселка, День строителя и 65-летие ЗАО «ЛСР Базовые»

1. В Ларионово отметили День поселка [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-10 августа. – С.4.
2. Душевный праздник. Мельниковцы принимали поздравления и сами поздравляли свой поселок с Днем рождения [Текст]// Красная звезда. – 2017.-9 августа.
3. С днем рождения, родное Мельниково [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 10 августа. – С.19.
4. Вайник, Т. Ярко, красочно, торжественно. 9 сентября в Сосново отметили День поселка [Текст]/ Т. Вайник // Красная звезда. – 2017.- 13 сентября.
5. Вайник, Т. Во славу Сосново и его жителей в юбилейный ленинградский год [Текст]/ Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.-14 сентября.-С.6.

День поселка в Сосново.

1. Коновалова, М. В Кореле звучала авторская песня [Текст]/М. Коновалова// Красная звезда. – 2017.-8 июля.
2. Коновалова, М.М. Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались…[Текст]/М.М. Коновалова// Приозерские ведомости. – 2017.-6 июля. – С.6.

Г. Приозерск гостеприимно встретил исполнителей авторской песни из Ленинградской области и г. Санкт-Петербурга.

1. Шешин, С. Музыка над водой [Текст]/С. Шешин// Красная звезда. – 2017.- 29 июля.

Новый амбициозный проект- музыкальный международный фестиваль «Дым над водой» презентовался на горнолыжном курорте «Красное озеро» близ п. Мичуринское.

1. Фестиваль «Краски лета» прошел в Приозерске [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 27 июля. – С.6.
2. Яркие «Краски лета» [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 26 июля.

В г. Приозерске прошел детский праздник фестиваль «Краски лета» среди детских городских лагерей.

1. Афанасьева, Г.Н. Песенный звездопад [Текст] /Г.Н. Афанасьева//Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября.-С.21.

Участие приозерцев в областном конкурсе-фестивале вокального искусства.

1. Колчак, И. Юнкоры Приозерья снимают фильм в Светлогорске [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 3 ноября.

Участие приозерцев во Всероссийском фестивале детского кино.

1. Емельянова, Е.А. На вологодчине прошел финал Всероссийского фестиваля народной культуры – «Наследники традиций» [Текст]/Е.А. Емельянова // Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября. – С.6

В данном мероприятии приняли участие и приозерские молодые артисты ЦДТ.

1. Болгарские розы ансамбля «Петровский» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа. – С.19.

Участие ансамбля «Петровский» в Международном фестивале в Болгарии.

1. Колчак, И. Новый год: на старт! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.

На центральной площади г. Приозерска дан старт новогодним ярким праздничным событиям веселой ярмаркой.

1. Федорова, Л. Новый год уже близко [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 23 декабря.

Праздничный репортаж с улиц Приозерска.

1. Афанасьева, Т. Поделки своими руками [Текст]/Т. Афанасьева//Сосновый вестник.-2017.- 30 декабря.

Муниципальный конкурс поделок «Моя елочная игрушка» прошел в п. Сосново.

1. Вайник, Т. Мой ангел – мама [Текст]/ Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября.-С.6; Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.

Торжественное мероприятие в честь Дня матери прошло в г. Приозерске.

1. Волкова, Т. Тепло родительских сердец [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.-29 ноября.

Участие приозерской многодетной семьи Добряковых в празднике, посвященном Всероссийскому Дню матери в д. Юкки Всеволожского района.

1. Фатеева, Е. Праздник молодых [Текст]/ Е. Фатеева, К. Петрова //Приозерские ведомости. – 2017.-29 июня. – С.1,4.

День молодежи отметили в г. Приозерске.

1. Четверть века в творческом союзе [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 29 июня. – С.17.

В крепости-музее «Корела» отметили в пятый раз – День художника, подготовленный объединением приозерских художников.

1. Вайник, Т. Пусть каждый помнит: Россия – наш общий дом [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.-9 ноября. – С.6.
2. Федорова, Л. «В единстве наша сила» [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда – 2017.-11 ноября.

В День народного единства в г. Приозерске прошел большой праздничный концерт

1. Вайник, Т. Поколение золотой осени посвящается [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.-5 октября. – С.16.

В Приозерске отметили Международный день пожилого человека.

1. Бойцова, В. Возрождение возможно через покаяние [Текст]/ В. Бойцова// Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

О мероприятии, посвященном исторической драме –расстрела царской семьи, прошедшем в п. Раздолье.

1. Федорова, Л. Мы думаем о завтрашнем дне [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.-20 сентября.
2. Федорова, Л. Продукция стала конкурентоспособной [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.-20 сентября.

Празднование Дня работников леса состоялось в ККЗ.

***Народное образование в крае***

1. Колчак, И. «Нравственные ценности и будущее человечества» [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017.-20 декабря.

Седьмые Рождественские чтения прошли в школе №4 г. Приозерска.

1. Смирнов, С. Качественное образование – основа жизненного успеха [Текст]: беседа с начальником комитета образования, доктором культурологии, профессором С. Смирновым о себе и о работе. Вела беседу Л.Федорова// Красная звезда. – 2017.- 26 августа.
2. Колчак, И. Смелее, в добрый путь! [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017.-1 июля.

Праздничная церемония выпускного бала в г. Приозерске.

1. Итоги прошедшего лета [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.
2. Вайник, Т. Итоги прошедшего лета подвели и оценили в Приозерске [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.-9 ноября.-С.4,18.

Расширенное заседание районной межведомственной координационной комиссии по итогам летней оздоровительной компании 2017 г. прошло в ККЗ.

1. Отметили лучших организаторов кампании [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 22 ноября.

Итоги смотра-конкурса в период летней оздоровительной кампании.

1. С юбилеем области леснозорьцев поздравил Сергей Яхнюк [Текст]// Приозерские ведомости.-2017.-27 июля. – С.6.

Заместитель председателя правительства Ленинградской области С. Яхнюк поздравил детей, отдыхающих в муниципальном лагере «Лесные зори» с Днем образования Ленинградской области.

1. Праздник в «Лесных зорях» [Текст]// Красная звезда. – 2017.-26 июля.

В районном муниципальном лагере отдыха для детей прошли мероприятия , посвященные 90-летию Ленинградской области.

1. Лобанова, Ю.И. До новых встреч «Солнечный город» [Текст]/Ю.И. Лобанова // Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля.-С.21.

Закрытие первой смены в ДОЛ «Солнечный город» при СОШ №1 г. Приозерска.

1. Степченкова, Т. Солнышко, радуга и улыбка [Текст]/Т. Степченкова//Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

О работе детского оздоровительного лагеря при школе №5 г. Приозерска.

1. Русакова, О. Маленькая страна в лагере «Громовец» [Текст]/О. Русакова//Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

Рассказ о детском оздоровительном лагере при Громовской средней школе.

1. Домникова, Т. «Мы идем по жизни смело, гордо, весело, умело!» [Текст]/Т. Домникова// Красная звезда. – 2017.- 26 июля.

Под таким девизом ведет свою работу лагерь на базе Джатиевской основной школы.

1. Олефир, М. По волнам нашего лета [Текст]/М. Олефир//Красная звезда. – 2017.- 26 августа.

О работе летнего оздоровительного лагеря «Шторм» при Запорожской школе.

1. Кузьмина,В. «Лесной патруль» в действии [Текст]/В. Кузьмина // Красная звезда. – 2017.-26 июля.

О работе детского лагеря «Лесной патруль» при Отрадненской средней школе.

1. Печурина, Н.А. Встреча, которая вряд ли забудется [Текст]/Н.А. Печурина // Приозерские ведомости. – 2017.-29 июня.-С.18.

Встреча детей , отдыхающих в ДОЛ п. Плодовое с ветеранами Приозерского ОМВД.

1. Березина, Е. Занятия по душе [Текст]/Е. Березина// Красная звезда. – 2017.-26 июля.

Кружковая деятельность ребят в ДОЛ «Чудо-остров» при Раздольской СОШ.

1. Тузова, Л. Шумиловское «Солнышко» осветило лето [Текст]/Л. Тузова, Т. Кишлар, Д. Богов и др. //Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

О работе ДОЛ «Солнышко» при Шумиловской средней школе.

1. Пушкарева, Т. Знакомство с историей малой родины [Текст]/Т. Пушкарева//Красная звезда. – 2017.- 8 июля.

Для детей Приозерской школы-интернат, отдыхавших в ДОЛ «Позитив», были организованы познавательные встречи в библиотеках города и поездки по удивительным местам нашего края.

1. Яренкова, В. Подарок старшему поколению [Текст]/В. Яренкова //Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

На праздник по случаю закрытия смены ДОЛ «Радуга» при ЦДТ были приглашены ветераны труда и войны.

1. Кедысь, Л. «И помнит мир спасенный» [Текст]/Л.Кедысь// Приозерские ведомости. – 2017.- 29 июня.-С.23.

В ДОЛ «Радуга» при ЦДТ прошло торжественное мероприятие, посвященное памяти начала Великой Отечественной войны.

1. Смирнова, Н. Трудовые каникулы [Текст]/Н. Смирнова // Приозерские ведомости. – 2017.-27 июля.-С.23; Сосновский вестник. – 2017.- 30 сентября.

Работа трудовых бригад на территории Сосновского сельского поселения.

1. Караваева, А.И. «Звонкое лето в «Радуге» [Текст]/А.И. Караваева // Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа.-С.20.

О работе детского лагеря «Радуга» в п. Сосново.

1. В Приозерском районе дан старт новому учебному году [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 30 августа; Приозерские ведомости. – 2017.-31 августа. – С.5.

Традиционный августовский педсовет прошел в г. Приозерске.

1. Комиссия вынесла вердикт. Учреждения образования – школьного, дошкольного и дополнительного – готовы к новому учебному году [Текст]// Красная звезда. – 2017.-16 августа; Приозерские ведомости. – 2017.-17 августа.-С.5.
2. Вайник, Т. Награды за труд – в День учителя [Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.-12 октября.-С.6; Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Торжественное мероприятие, посвященное Дню учителя прошло в г. Приозерске.

1. Мы начинаем КВН…[Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-30 ноября. – С.6.

Состоялся 24-й турнир школьных команд КВН Приозерского района.

1. Колчак, И. Пример взрослых заразителен [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Ребята из объединения «КВН-реформа 2.0» и «Юнкор» провели опрос подростков по поводу курения.

1. Учебная эвакуация – воспитание у детей навыков безопасного поведения [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-21 сентября. – С.19.

Тренировочная эвакуация была проведена в Приозерской школе –детском саду.

1. Карих, А. Жизнь без границ [Текст]/А. Карих// Красная звезда. – 2017.-1 ноября; Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября. – С.22.

О работе Приозерского детского дома-интерната для умственно отсталых детей.

1. Озерская, Т. С любовью к родному городу [Текст]/Т. Озерская// Красная звезда. – 2017.- 28 октября.

Устный журнал, посвященный родному краю, прошел в школе-интернате г. Приозерска.

1. Колчак, И. Зажги свою звезду! [Текст]/И. Колчак/ Красная звезда. – 2017.-6 сентября.

День открытых дверей в Центре детского творчества.

1. Мамонтова, С. Слет активистов РДШ области – это незабываемо[Текст]/С. Мамонтова// Красная звезда. – 2017.- 13 декабря.

На слете участвовала приозерская команда «Юнкор» из ЦДТ.

1. Максимихина, И. «Души прекрасные порывы» [Текст]/И. Максимихина// Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.

Театральная студия «Радуга» при ЦДТ приняла участие в областном фестивале литературно-художественного творчества «Души прекрасные порывы».

1. Кедысь, Л. Под покровом Богородицы [Текст]/Л. Кедысь// Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября. – С.17.

Театральная студия «Надежда» при ЦДТ представила спектакль «Под покровом Богородицы».

1. Волкова, Т. Подготовка к школе: учить, играя [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда.-2017.-19 июля.

О работе педагога Центра детского творчества О.В. Бенца.

1. Яренкова, В. Октябрь в моей судьбе [Текст]/В. Яренкова// Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

Ветеран педагогического труда В. Яренкова рассказывает о себе, о своей судьбе.

***Дошкольное воспитание и обучение***

1. Колчак, И. Зажечь огонек любви к родному краю… [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 14 октября.

Патриотическое воспитание детей в детском саду №1 г. Приозерска. Результаты конкурса чтецов о родном крае.

1. Федорова, Л. Не надо бояться своих желаний [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда.-2017.-15 июля.

Подготовка к новому учебному году детского сада №5 г.Приозерска.

1. Колчак, И. Ох уж эти мамы…[Текст]/ И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 2 декабря.

День матери отметили в ДОУ №9 г. Приозерска.

1. Делла Мартина, В. Проектная деятельность в детском саду [Текст]/В. Делла Мартина// Сосновский вестник.-2017.- 28 октября.

Опыт работы ДОУ «Центр развития ребенка-детский сад » п. Сосново.

1. Делла Мартина, В.В. Хорошим поваром стать непросто [Текст]/В.В. Делла Мартина// Приозерские ведомости. – 2017.-27 июля. –С.21.

О поваре «Центра развития ребенка» п. Сосново А.Н. Вербицком.

1. Делла Мартина, В. Призвание – музыкальный руководитель [Текст]/В. Делла Мартина// Сосновский вестник.-2017.- 22 июля.

Рассказ о Г.Н. Котовой, музыкальном руководителе «Центра развития ребенка –детский сад» п. Сосново.

1. Цыганкова, Г. Признание в любви [Текст] /Г. Цыганкова// Приозерские ведомости. – 2017.-30 ноября. – С.16.

В детском саду №20 п. Мельниково прошел День матери.

1. Казакова, Г.М. Хлеб-всему голова [Текст] /Г.М. Казакова, Л.Л. Шмакова// Приозерские ведомости. – 2017.-26 октября. –С.2.

Тематическая неделя «Хлеб всему голова» интересно прошла в детском саду №20 п. Мельниково.

1. Прохоренко, Ю.А. Осень золотая в садик к нам пришла! [Текст]/ Ю.А. Прохоренко// Приозерские ведомости. – 2017.- 26 октября. – С.17.

В детском саду №31 п. Сосново отметили праздник Осени.

1. Странникова, О. Развивать успешную личность [Текст] /О. Странникова// Красная звезда. – 2017.- 30 августа.

О работе детского сада №13 пос. Мичуринское.

1. Клюкина, О.В. Мама-это самое дорогое в жизни каждого ребенка[Текст] /О.В. Клюкина // Приозерские ведомости. – 2017.-7 декабря. – С.6.

В МДОУ «Детский сад№10» п. Суходолье прошел праздник «Мама, мамочка, мамуля».

***Общеобразовательная школа***

1. Фатеева, Е. Дорога к знаниям: старт дан[Текст]/ Е.Фатеева, Т. Вайник, С. Панченко// Приозерские ведомости. – 2017.-7 сентября. – С.6,12.

День знаний в школах района

1. С Днем знаний! [Текст]/ Красная звезда. – 2017.- 2 сентября.

В содержании: Колчак,И. Школа№5; Волкова, Т. Сосновский центр образования; Федорова, Л. Школа №1.

1. Федорова, Л. Пожарная тревога не застала врасплох [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.-9 сентября.

В школе №1 прошли учения пожарной охраны.

1. Творчество народов России [Текст]// Красная звезда. – 2017.-15 ноября.
2. Россия – великая наша держава…[Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-2 ноября. –С.21.

В школе №1 г. Приозерска реализуется проект «Фестиваль народов России»

1. Бондырева, С. Николай Беляев поздравил выпускников [Текст]/С. Бондырева// Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля.-С.6.

Н. Беляев – депутат ЗАКСа Ленинградской области поздравил выпускников школы №1 г. Приозерска с окончанием школы.

1. Федорова, Л. Все условия для учебы созданы [Текст]/Л. Федорова// Красная звезда. – 2017.- 9 сентября.

Реновация Приозерской школе №4.

1. Шувалова, Т. Книга – лучший товарищ [Текст]/Т. Шувалова//Красная звезда. – 2017.- 18 ноября.

В школе №4 г. Приозерска прошла неделя, посвященная международному месячнику школьных библиотек.

1. Вайник, Т. Ощущать себя нужным - счастье [Текст]/ Т. Вайник// Красная звезда. – 2017.- 20 сентября
2. Отличница, спортсменка, волонтер и просто хороший человек. А теперь еще –лауреат премии имени Марии Кексгольмской [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября. – С.3.

Алена Громова, ученица 11 класса Приозерской средней школы №4 стала лауреатом премии имени Марии Кексгольмской.

1. Колчак, И. Профессия – радость [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 23 сентября.

Четверть века в школе№4 Приозерска трудится педагог начальных классов Н.В. Загваздина.

1. Федорова, Л. Новый ФОК построят через год [Текст]/Л. Федорова // Красная звезда. – 2017.- 2 сентября.

Идет строительство физкультурно-оздоровительного комплекса при школе №5 г. Приозерска.

1. Манукян, С. Раскрываем таланты [Текст]/С. Манукян, А. Яковлев// Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.

В Сосновском центре образования много талантливых ребят, о которых рассказывается в данной статье.

1. Омельянович, Т. Архивные документы рассказали школьникам об истории Приозерского района[Текст]/Т. Омельянович// Приозерские ведомости. – 2017.-7 декабря. – С.23.

Выездная выставка архивных документов была организована в МОУ «Коммунарская основная общеобразовательная школа».

1. Меркулова, В.Н. Бумажный бум в Отрадненской школе [Текст]/ В.Н. Меркулова// Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября.- С.20; Красная звезда. – 2017.- 15 ноября.

Акция в соревновательно – игровой форме по сбору макулатуры прошла в Отрадненской школе.

1. Колчак, И. Куда ведет медиа направление? [Текст]/ И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Сбор школьного актива Отрадненской СОШ.

1. Кузьмина, В. Отрадненцы не подвели! [Текст]/В. Кузьмина // Приозерские ведомости. – 2017.-7 декабря. – С.22.

Участие приозерской команды из школьного лесничества МОУ «Отрадненская СОШ» п. Подовое в областном конкурсе школьных лесничеств.

1. Буренина, Т. Высокое призвание – учитель [Текст]/Т.Буренина// Приозерские ведомости.-2017.-5 октября.-С.1,6.

Об учителе физкультуры Отрадненской средней школы А.Н. Третьяк.

1. Уроки доброты в Раздольской школе[Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября. – С.3.
2. Волкова, Т. Показать дорогу к знаниям [Текст]/Т.Волкова // Красная звезда. – 2017.- 4 октября.

Рассказ об учителе географии и экономики из Раздольской школы Н. Соловьевой.

1. Подсумкова, О. Всегда держать руку на пульсе [Текст]: беседа с зам. директора Шумиловской школы по безопасности О. Подсумковой о профилактической работе среди школьников по борьбе с экстремизмом и терроризмом// Красная звезда. – 2017.- 18 ноября.
2. «Зеленая Россия» [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

Участие учеников МОУ «Шумиловская СОШ» в акции «Зеленая Россия».

1. Первый учитель [Текст]//Сосновский вестник.-2017.- 30 июня.

Рассказ о ветеране педагогического труда З.С. Айдаровой.

1. Покой нам только снится [Текст]//Сосновский вестник.- 2017.- 30 июня.

Рассказ о ветеране педагогического труда М.С. Бойко.

***Профессиональное и специальное образование***

1. Конкурс «Моя профессия» : финал! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 14 декабря. – С.20.

В государственном университете им. А. Пушкина прошел финал конкурса «Моя профессия», в котором приняли участие приозерцы.

1. Окинина, А. Шаг в профессию [Текст]/А. Окинина // Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С.17.

Участие приозерцев в 3-ем Открытом региональном чемпионате «Молодые профессионалы».

1. Тюрина, А. Мичуринцы покажут себя в Москве [Текст]/А. Тюрина// Красная звезда. – 2017.- 18 октября.
2. Кириличук, В. «Абилимпикс» выбирает профессионалов [Текст]/В. Кирильчук// Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября. – С.5.

Статьи рассказывают о том, как на площадке Мичуринского техникума прошел региональный этап национального чемпионата по профессиональному мастерству для людей с инвалидностью

1. Груздов, П. Главная в жизни профессия – быть человеком [Текст]/П. Груздов // Красная звезда. – 2017.- 20 декабря.
2. Особым профессионалам – особые награды [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

Участие приозерской команды в конкурсе « Абилимпикс» - молодых инвалидов, стремящихся к профессиональной независимости.

1. В Ленинградской области отметили профессионалов с «Золотыми руками». Среди лучших – студенты Мичуринского техникума [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. –С.21.
2. На практическое занятие – на производство [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. – С.21.

Практические занятия студентов Мичуринского техникума прошли на ПЗ «Петровский», Приозерском хлебокомбинате и Приозерском молочном заводе.

1. Федулова, Н. Студентов ждут на производстве[Текст]/Н. Федулова// Красная звезда. – 2017.- 13 декабря; Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября.-С.16.

Студенты Мичуринского многопрофильного техникума посетили АО ПЗ «Петровский».

1. Федулова, Н. «Парад профессий» [Текст]/Н. Федулова// Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

Мичуринский многопрофильный техникум традиционно распахивает двери для встречи с детворой.

1. Богданова, Т. Студенты техникума в гостях у ЛСР [Текст]/Т. Богданова// Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

Студенты Мичуринского техникума посетили ЗАО «ЛРС-Базовая « п. Кузнечное.

1. Фролова, А. Назван лучший инженер-инспектор [Текст]/ А. Фролова// Красная звезда. – 2017.-15 ноября.

На базе Мичуринского техникума прошел конкурс профессионального мастерства «Лучший инженер-инспектор 2017».

1. Алексей Смирнов из Мичуринского многопрофильного техникума – среди лучших молодых пахарей области [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.-5 октября. –С.17.
2. Волкова, Т. Им беречь Россию [Текст]/Т. Волкова // Красная звезда. – 2017.- 22 июля.

Лагерные сборы курсантов Санкт-Петербургского полицейского колледжа в п. Мельниково.

Физическая культура и спорт в крае

1. Физкульт-привет, Приозерск! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа. – С.6.
2. Колчак, И. Все поколения – на празднике здоровья! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 16 августа.

День физкультурника с размахом отметили в Приозерске.

1. Роммель, Т. Приозерский район вошел в пятерку сильнейших по итогам спартакиады «Готов к труду и обороне» [Текст]/Т. Роммель//Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября. – С.5; Красная звезда. – 2017.- 20 сентября .
2. Спортивная жизнь Приозерья [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

В содержании: Легкоатлетический пробег; «Зарница -2017»; Увлекательная игра городки»; Шевцов, И. Настольный теннис; Нестеренко, Н. Достижения юных пловцов и борцов.

1. Сосново спортивное[Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября. – С.21; 28 сентября-С.17..
2. Якушева, А. Здоровье – это здорово [Текст]/А. Якушева// Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября.-С.5.

Районный фестиваль «Здоровье – это здорово» состоялся в Приозерске.

1. Прохоренко, Ю. Команда «Сосново», вы-космос, или Берем запредельные высоты [Текст]/ Ю. Прохоренко //Сосновский вестник.- 2017.- 22 июля.

Участие команд из Приозерского района в 21-м спортивно-туристическом слете молодежи Ленинградской области.

1. Волкова, Т. Международные соревнования на подходе [Текст]/Т. Волкова// Красная звезда. – 2017.- 6 декабря.

О работе физкультурно-оздоровительного комплекса в Приозерске.

1. Вайник, Т. Первая ступенька к большой олимпийской медали [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости.-2017.-30 ноября.-С.3.

Открытие новой современной спортивной площадки в начальной школе –сад по ул. Гастелло в г. Приозерске.

1. Яковлев, А. Солнце, воздух и …песок [Текст]/А. Яковлев, Ю. Прохоренко// Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа.-С.22.

Первый Открытый муниципальный фестиваль по пляжным видам спорта прошел в д. Кривко.

1. Зимин, М. Юные приозерцы на Кубке конфедерации [Текст]/М. Зимин// Красная звезда. – 2017.- 5 июля.

Юные воспитанники ФК «Триумф» смотрели Кубок конфедерации на новом стадионе в Санкт-Петербурге.

1. «Сосновские тигры» - лучшие! [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 19 июля.

Команда Приозерского района из п. Сосново на 21 областном спортивно-туристском слете вновь победила.

1. Лидировали сосновцы [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 25 октября.
2. Сильнейшие среди равных[Текст]//Приозерские ведомости . – 2017.- 26 октября. – С.6.

На спортивном фестивале старшего поколения Приозерского района победили сосновцы.

1. Вайник, Т. Приозерские атлеты – победители Богатырских игр Ленинградской области-2017[Текст]/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2017.-24 августа. – С.6.
2. Вайник, Т. Приозерский район – столица городошного спорта[Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября. – С.3
3. Приозерский район – Мекка городошного спорта[Текст]//Красная звезда. – 2017.- 1 ноября.

В п. Плодовое торжественно открыт новый крытый корт для городошного спорта.

1. Все флаги в гости к нам! [Текст]//Приозерские ведомости.- 2017.-30 ноября. – С.20.

В ФОК «Сосновский» п. Сосново прошел турнир, посвященный Всероссийскому Дню самбо.

1. Мухаданов, А.В. Пинг? Понг! [Текст]/А.В. Мухаданов //Приозерские ведомости. – 2017.- 26 октября. – С.16.

В ФОК «Сосновский» прошли игры пятого этапа открытого кубка Сосновского сельского поселения по настольному теннису.

1. Асеева, Ю. Ваши штаны не останутся сухими[Текст]/Ю. Асеева//Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа. – С.20.

О работе клуба «Кивиниеми» активного отдыха и рафтинга.

***Игры. Спортивные игры***

1. Зимин, М. Бронзовый «Триумф» футбола [Текст]/М. Зимин//Красная звезда. – 2017.- 9 декабря.

Чествование лучших футболистов областного чемпионата и первенства 2017 г. среди них ФК «Триумф» г. Приозерска.

1. Арсеньев, И. Любо, братцы, любо… пахать носом на берегу [Текст]/ И. Арсентьев //Красная звезда. – 2017.- 19 августа.

На берегу Ладоги прошел чемпионат по пляжному футболу среди приозерских команд.

***Спорт***

1. Летний биатлон [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 2 августа.

В Рамках 3-й православной спартакиады Выборгской епархии в пос. Петровское прошли соревнования по летнему биатлону.

1. Перова , Т. Фестиваль на бурной воде [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2017.- 29 июня. – С.18.

Фестиваль «Вуокса» - четырехдневный праздник экстремальных водных видов спорта прошел в Приозерском районе.

1. Колчак, И. Приозерцам равных нет [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 23 августа.

В Приозерске прошли традиционные соревнования по силовому многоборью.

1. Петрова, К. Адреналин и рев моторов [Текст]/К. Петрова// Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля. – С.1,6.
2. Колчак, И. Картинг – это круто! [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 12 июля.

Традиционная гонка памяти А. Окуленко прошла в Приозерске.

1. Тюрина, А. «10 озер – 2017» [Текст]/А. Тюрина// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.
2. Для «тех, кому за 30» [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 12 октября.- С. 3.
3. Когда возраст – в зачет! [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-26 октября.- С.16.

На курорте «Игора» состоялось торжественное открытие и был дан старт ретроралли «10 озер-2017».

1. Глущенко, В. Поговорим о главном [Текст]/В. Глущенко//Приозерские ведомости.- 2017.-16 ноября.-С.22.

Воспитание детей на примере команды по рукопашному бою из п. Плодовое.

1. Незлобин, Л. И вновь – победа! [Текст]/Л. Незлобин //Приозерские ведомости. – 2017.- 5 октября.-С.15.

Юные спортсмены секции рукопашного боя, ученики Отраднеской средней школы приняли активное участие в соревнованиях общероссийского масштаба.

1. Бондырева, С. Двадцать лет с тетивой и стрелами [Текст]/С. Бондырева//Приозерские ведомости. – 2017.- 19 октября. – С.6,16.
2. Вельтова, Т. 20 лет – в «десятку» [Текст]/Т. Вельтова// Красная звезда. – 2017.- 25 октября.

Приозерские лучники отметили 20-летний юбилей своей секции ДЮСШ г. Приозерска.

***Туризм. Альпинизм***

1. Непобедимые [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 20 июля. – С.6.

Команда Приозерского района на областном туристском слете вновь подтвердила статус непобедимой.

1. Асеева, Ю. Вуокса – река дружбы [Текст]/Ю. Асеева //Приозерские ведомости. – 2017.-17 августа. – С19.

В п. Лосево прошел фестиваль «Вуокса – река дружбы»

1. Аграфенин, А. Романтическая прогулка в стиле шестидесятых /А. Аграфенин //Комсомольская правда. – 2017.- 26 августа.-С.8.-(Наше серебряное кольцо)

Туристические походы – Кузнечное – Севастьяново-Ястребиное озеро.

***Средства массовой информации и пропаганды в крае( печать, радио, ТV)***

1. Николаев, М. Первое место – наше! [Текст]/ М. Николаев // Красная звезда. – 2017.-9 сентября.

Подведены итоги регионального этапа 3-го Всероссийского конкурса СМИ, пресс-служб компаний ТЭК и региональной администрации «Медиа ТЭК». Победила «Красная звезда».

1. Батршина, Л. Впереди – новые проекты [Текст]/Л. Батршина// Приозерские ведомости. – 2017.- 31 августа.-С.1,6.

В загородном клубе «Дача» прошел 21-ый фестиваль средств массовой информации Ленинградской области, в котором приняли участие СМИ Приозерского района.

1. Колчак, И. «Красная звезда» взяла очередную высоту [Текст]/И. Колчак // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.

Союз приозерских журналистов и школьных коллективов района признан новаторским на государственном уровне в рамках конкурса «Патриоты России-2017».

1. Тюрин, О. Из прошлого в будущее [Текст]/О.Тюрин // Красная звезда. – 2017.- 29 июля.

Редакторы местных СМИ, в т.ч. и газеты «Красная звезда» побывали на экскурсии в Президентской библиотеке.

***Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество.***

1. Вайник, Т. Приозерские Деды Морозы получили знак качества от Главы администрации района [Текст]/Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря. – С.5.

Парад Дедов Морозов прошел в Приозерске накануне Нового года.

1. Вайник, Т. Негаснущий очаг культуры и творчества [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября. –С.6.

О работе Сосновского дома творчества.

1. Вайник, Т. Цель творчества – самоотдача [Текст]/Т. Вайник// Красная звезда. – 2017.- 18 ноября.

Сосновский дом творчества отметил 70-летний юбилей.

1. Яркие краски лета [Текст]//Прирозерские ведомости.-2017.- 27 июля. – С.20.
2. Бусаева, В.С. Чтобы маленьким и взрослым удивительные звезды дарили свет [Текст]/В.С. Бусаев//Приозерские ведомости. – 2017.-31 августа. – С.21.

Яркие, незабываемые летние праздники для детей прошли в п. Сосново.

1. Чудесная пора! [Текст]// Сосновский вестник.-2017.- 30 июня.

Работа КСК «Снегиревский» в летний период.

1. Годы идут, не спрашивая нас! [Текст]//Сосновский вестник. – 2017.- 28 октября.

Мероприятия, посвященные Днюю пожилых людей, прошли в КСК «Снегиревский».

1. Лето – это маленькая жизнь [Текст]//Сосновский вестник. – 2017.- 22 июля.

Много летних мероприятий для детей проводит коллектив ДК деревни Кривко.

1. Осень – не время для грусти[Текст]// Сосновский вестник. – 2017.- 28 октября.

Интересные мероприятия проходят в клубе «Сударушка» Кривковского ДК.

1. Бондырева, С. Дому культуры «Юбилейный» -50! [Текст]/С. Бондырева// Приозерские ведомости. – 2017.- 30 ноября. – С.17.

В п. Кузнечное отметили юбилей своего культурно-спортивного центра «Юбилейный».

1. Иванова, С. В Громово живут супербабушки [Текст]/С. Иванова// Красная звезда. – 2017.- 18 ноября.
2. Иванова, С. Ай да супер-бабушки! [Текст]/С. Иванова// Приозерские ведомости. – 2017.- 23 ноября. – С.19.

В Громовском сельском поселении впервые состоялся конкурс «Супер-бабушка – 2017 года».

1. Иванова, С. А ну-ка, бабушки! [Текст]/С. Иванова// Красная звезда. – 2017.- 4 октября.

В Громовском КСК прошли соревнования «А ну-ка, бабушки!»

1. Хейтков, Г. Дискотека для ветеранов [Текст]/Г. Хейтков// Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.

Праздник для ветеранов сельскохозяйственного производства прошел в п. Мельниково.

1. Завьялов, С. Гуляй, Россия! [Текст]/С. Завьялов// Приозерские ведомости. – 2017.- 7 сентября.-С.13.

Концерт, посвящённый Дню государственного флага, прошел в КСК пос. Плодовое.

1. Знай наших! [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.-30 ноября. – С.1,2.

О победе образцового хореографического ансамбля «Журавушка» из п. Раздолье в международном конкурсе.

1. Бойцова, В.П. Концерт для мирян [Текст]/В.П. Бойцова // Сосновский вестник. – 2017.- 22 июля.

Хор ветеранов «Рябинушка» и группа «Фортуна» выступили в Храме Святых Царственных страстотерпевцев в д. Раздолье.

1. Зыкова, М. Ангелу по имени мама [Текст]/М. Зыкова // Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. – С.6.

День матери отметили в ДК п. Ромашки и п. Суходолье.

1. Зыкова, М. Отдыхать активно! [Текст]/М. Зыкова // Приозерские ведомости. – 2017.- 7 декабря. – С.6.

Мероприятия, организованные в Суходольском ДК для людей пожилого и молодого возраста прошли ярко и интересно.

1. Филиппова, Е. Осень – хороший повод вспомнить о лете [Текст]/Е. Филиппова //Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября.-С.12.

Летние мероприятия Севостьяновского клубного объединения.

1. Звезда по имени – Валдис [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 26 октября. – С.19.

Валдис Ауза из Приозерского района завоевал гран-при в номинации «Авторы – исполнители» в 3 –м открытом фестивале авторской песни, вокально-инструментальных ансамблей и рок-групп «Музыкальное созвездие

***Библиотечно-библиографическая деятельность в крае***

1. Бойцова, Л.И. Обмен опытом как одна из форм взаимодействия [Текст]/Л.И. Бойцова// Приозерские ведомости. – 2017.-26 октября. – С.4.

Районный семинар специалистов библиотек по теме межнациональных и межконфессиональных отношений прошел в МРБ.

1. Чаепитие в обновленных интерьерах. А. Соклаков угостил ветеранов пирогом, осмотрел обновленную после ремонта библиотеку [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 23 декабря.
2. В новый год – с новым ремонтом!//Приозерские ведомости. – 2017.-28 декабря. – С. 5.

После ремонта помещение абонемента Приозерскую межпоселенческую районную библиотеку посетил Глава администрации района А. Соклаков.

1. Петрова, Г. Читальный зал в Приозерске [Текст]/Г. Петрова//Красная звезда. – 2017.- 20 сентября.

На базе Приозерской МРБ функционирует удаленный электронный читальный зал Президентской библиотеки.

1. Современная литература для подростков и ее читатели [Текст]// Приозерские ведомости. -2017.- 9 ноября.-С.20.

Круглый стол для учителей литературы и библиотекарей прошел в детском отделе МРБ.

1. Скарина, О.А. BOOKWAY 2017 позвал в дорогу/ О.А. Скарина[Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-6 июля. – С.20.

Читатели детского отдела МРБ приняли участие в ежегодном проекте Ленинградской областной детской библиотеки «Книжный путь- BOOKWAY 2017».

1. Скарина, О.А. «Картошкины загадки» в детской библиотеке/ О.А. Скарина[Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-19 октября. – С.15.

Праздник «Картошкины загадки» прошел в детском отделе МРБ.

1. Ожегова, Е. Мы умеем быть едины [Текст]/Е. Ожегова //Ладья. Этноконфессиональный альманах Ленинградской области.-2017.- №3.-С.6-9.

В разделе награды для самых достойных – Трушко А. – директор ПМРБ.

1. Колчак, И. Наша Валерия – читатель года [Текст]/ И. Колчак // Красная звезда. – 2016.- 27 декабря.

Впервые читательнице из Приозерского района было присвоено звание «Читатель года». Это В. Патрушина, активистка детской библиотеки г. Приозерска.

1. Рябчикова, Н. Открыть мир через книгу [Текст]/Н. Рябчикова// Красная звезда.-2017.- 19 августа.

Работа Приозерской городской библиотеки с детьми в летний период.

1. Рябчикова, Н. «Архаичные» куклы обрели жизнь [Текст]/Н. Рябчикова//Красная звезда. – 2017.- 18 октября.

В Приозерской городской библиотеке прошла выставка «Человек и земля», выполненная учениками ЦДТ.

1. Матюх, О. Детская библиотека приглашает друзей[Текст]/О.Матюх// Сосновский вестник.- 2017.- 30 декабря.

О мероприятиях Сосновского детского отделения Сосновской объединенной поселенческой библиотеки.

1. Необыкновенное лето в Кривковской библиотеке…[Текст]//Сосновский вестник. – 2017.- 22 июля.
2. Забелина, Г. Лето в библиотеке [Текст]/Г. Забелина //Сосновский вестник. – 2017.- 22 июля.

Летняя работа в Снегиревском отделении Сосновской ПОБ

1. Смекалова, М. Есенин - наше национальное достояние [Текст]/М. Смекалова // Приозерские ведомости. -2017.-2 ноября.-С.4.

В Запорожской сельской библиотеке прошел моноспектакль артиста филармонии Дм. Ефименко «Жизнь и творчество Есенина».

1. Перемитина, А. Студенты получили новый информационный центр [Текст]/А. Перемитина//Красная звезда. – 2017.- 29ноября.

После ремонта открылась библиотека Мичуринского многопрофильного техникума.

1. Степченкова, Т. Кто владеет информацией, тот владеет миром [Текст]/Т. Степченкова//Красная звезда. – 2017.- 18 ноября.

Библиотечный урок для детей 5-х классов школы №5 прошел в Приозерской городской библиотеке.

***Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Архивное дело***

1. Батршина, Л. XVII век: полное погружение [Текст]/Л. Батршина//Приозерские ведомости- 2017.- 24 августа. – С.16.
2. Дмитриева, Л. Гремели пушки, мечи сверкали [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-23 августа.

Фестиваль «Карельские рубежи» в крепости Корела прошел уже 3-й раз.

1. Дмитриева, Л. «И вот кольцу пришел конец…» [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-5 июля.

Сотрудники музея-крепости «Корела» посетили места, связанные с обороной Ленинграда.

1. Дмитриева, Л. Непреходящая ценность книги [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-27 декабря.

О новых поступлениях в музейную библиотеку.

1. Дмитриева, Л. Пушка корабельная [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2017.- 27 декабря.

А. Лаврентьев подарил музею макет корабельной пушки, изготовленный своими руками.

1. Дмитриева, Л. Сад камней у крепости Корелы [Текст]/ Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-25 октября.

Д. Седов создает сад камней у крепости Корела.

1. Дмитриева, Л. Приятное послание [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-11 октября.

Историческая открытка, рассказывающая об истории города, находится в музее-крепости «Корела».

1. Дмитриева, Л. Иль на щите, иль со щитом… [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-25 ноября.

В музее-крепости «Корела» работает выставка «Мемориальная геральдика: дворянские гербы в музейных некрополях».

1. Дубовцева, И.В. «Сосновская керамика» и «Приозерское лето»: о русских традициях и HANDMADE – искусстве [Текст]/И.В. Дубовцева// Приозерские ведомости. – 2017.-13 июля. – С.5.

Две новые выставки открылись для посетителей в выставочном зале Старого Арсенала крепости-музея «Корела».

1. Будеева, М. Воттоваара не время для легенд [Текст]/М. Будеева//Приозерские ведомости. – 2017.- 2 ноября. –С.19.
2. Дмитриева, Л. Воттоваара – Гора Победы [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-21 октября.

Выставка в музее-крепости «Корела», посвященная скальному массиву Западно-Карельской возвышенности Воттовааара.

1. Дмитриева, Л. Незабудка, незабудка… [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-27 декабря.

В выставочном зале крепости-музее «Корела» открылась выставка «Букет незабудок»

1. Дубовцева, И.В. Выставки в Кореле: от геральдики до революции [Текст]/И.В. Дубовцева// Приозерские ведомости.-2017.-23 ноября.-С.19.
2. Дмитриева, Л. Честный воин своей страны [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.-2017.-28 октября.

Выставка в музее, посвященная В.Т. Аверьянову, участнику Гражданской и Великой Отечественной войн.

1. Федорова, Л. Преображение памятника военной истории [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.-19 июля.

О ремонте памятников под открытым небом в г. Приозерске.

1. Асеева, Ю. Маленький музей большой значимости [Текст]/Ю. Асеева//Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля. – С.19.

О мемориальном комплексе в честь 60-летия Победы в Великой Отечественной войны близ п. Петровское.

1. Варвас, Т. Если уничтожать святые места, будет ли жизнь счастлива? [Текст]/Т. Варвас //Приозерские ведомости. – 2017.- 16 ноября. – С.20.

О состоянии и охране древнего святилища времен средневековья на берегу озера Суходольское.

1. Калашникова, Т. Сохранить уникальный памятник [Текст]/Т. Калашникова//Красная звезда. – 2017.- 18 октября.

На берегу озера Суходольское вблизи д. Ольховка находится уникальный комплекс камней-чашечников.

1. Евгеньев, С. Острог – не тюрьма [Текст]/С. Евгеньев//Вести. – 2017.- 19 июля.-С.7.

О музее «живой истории» в п. Березово Приозерского района.

***Литературная жизнь края. Край в произведениях художественной литературы***

1. Борисова, Е. Кругосветное путешествие «Нашего наследия» [Текст]/Е. Борисова, Л. Сойкко, А. Слепнева // Приозерские ведомости. – 2017.-29 июня.-С.51.

Коллектив ТЦ «Наше наследие» принял участие в очередном литературно-музыкальном фестивале в г.Выборге.

1. Хабибуллина, Г.В. Парит журавль над Корелой…[Текст]/Г.В. Хабибуллина //Приозерские ведомости.-2017.- 28 сентября.- С.5,13.

ТЦ «Наше наследие» организовал первый открытый литературно-музыкальный фестиваль «Собрались мы под сенью муз».

1. Колчак, И. Души натянутая нить…[Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 21 октября.

Беседа в редакции газета «Красная звезда» с руководителем ТЦ «Наше наследие» Валдисом Ауза.

1. Митрофанова, Л.А. «Расцвет» над Ладогой [Текст]/Л.А. Митрофанова//Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря. – С.21.

О книге приозерца С. Никонова «Расцвет» над Ладогой»

1. Наумов, А.П. Глас народа в краю озер [Текст]/А.П. Наумов //Приозерские ведомости. – 2017.- 28 декабря. – С.18.

О сборнике «В краю озер», выпуск №8 ТЦ «Наше наследие».

1. Литературная премия нашей землячке [Текст]// Красная звезда. – 2017.- 16 декабря.

Приозерская поэтесса Е. Игнатьева получила премию имени А. Прокофьева «Ладога» в номинации «Областная».

***Художественная литература местных писателей***

1. Аксенов, В. «Как стая журавлей, на небе облака…», Псалом 118 [Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2017.- 29 ноября.
2. Аксенов, В. «А вокруг Приозерска –озерно…», «Здесь над полюшком пшеницы…», Приозерск [Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2017.- 6 сентября.
3. Аксенов, В. «Жизнь такая, что надо б кричать!...», Старик [Текст]: стихи /В. Аксенов// Красная звезда.-2017.- 26 июля.
4. Андрияхин, С. «Иду я не спеша…», Ботинки [Текст]: стихи /С. Андрияхин// Красная звезда. – 2017.- 29 ноября..
5. Варлыгина, Н. «Когда кончится август…» [Текст ]: стих. / Н. Варлыгина// Красная звезда.-2017.-29 ноября.
6. Василенко, Ю. Приозерску [Текст ]: стих./Ю. Василенко // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.
7. Гузов, М. «Был я молод…» [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
8. Гузов, М. Мой край [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.
9. Гузов, М. Вуокса [Текст ]: стих. /М. Гузов //Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
10. Елизарова, Н. «Мы так соскучились по лету…» [Текст]: стих./ Н. Елизарова //Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
11. Игнатьева, Е. «Октябрится небо серебром…» [Текст ]: стих./ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2017.-29 ноября.
12. Игнатьева, Е. «Смешно провожая ночи, дни...»,»Моих времен редеют пашни…», « Среди прожитых дней…» [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева// Красная звезда.-2017.-26 июля.
13. Игнатьева, Е. «Над Ладогою бликом света..», Чтобы ты жила [Текст ]: стихи/ Е. Игнатьева // Красная звезда.-2017.-6 сентября.
14. Кедысь, Л. «Мелькают за окном деревья…» [Текст ]: стих./Л. Кедысь// Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
15. Козлов, И. «Я, словно дней своих портье…»,«Кто-то въехал к нам во двор …»[Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
16. Козлов, И. «Оставил день смятение в душе…», «Здесь даже грязь – родная грязь…» [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.
17. Козлов, И. «Услышу ли звон колокольный…», «Войти с утра в сосновую храмину…» [Текст ]: стихи/ И. Козлов // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
18. Кошина, Н. «Твоя вина, моя вина…». [Текст ]: стих. / Н. Кошина // Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
19. Кошина, Н. «Не печалься, мой хороший…». [Текст ]: стих. / Н. Кошина // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
20. Мурашова, Н. Россия [Текст ]: стих. / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
21. Мурашова, Н. «Этот город завещан мне с детства…» [Текст ]: стих. / Н. Мурашова // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.
22. Нестерова, О. Приозерск [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября
23. Нестерова, О. Над пропастью, «Как же трудно удивлять и удивляться…» [Текст ]: стихи / О. Нестерова // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
24. Нестерова, Т. Из песни слов не выкинешь [Текст ]: рассказ / Т. Нестерова // Приозерские ведомости. – 2017.- 10 августа.
25. Нестерова, Т. Голодомор [Текст ]: рассказ / Т. Нестерова // Приозерские ведомости. – 2017.- 24 августа.-С.22.
26. Нестерова, Т. Посвящение Лесе Панасенко [Текст ]: стихи / ОТ. Нестерова // Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября.-С.19.
27. Нестерова, Т. Почти «с легким паром». Промашка вышла [Текст ]: маленькие рассказы / Т. Нестерова // Приозерские ведомости. – 2017.- 6 июля.-С.21.
28. Панфилов, В. Поэтическая тетрадь [Текст ]: стихи / В. Панфилов // Приозерские ведомости. – 2017.- 24 августа.- С.22.

В содержании: Снова осень…, Тогда…, Темная ночь, Еврейский анекдот №57, Резюме.

1. Панфилов, В. Я- южанин. О времени. Прости, Всевышний [Текст ]: стихи / В. Панфилов // Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля.- С.22.
2. Панфилов, В. Ко дню смерти Высоцкого: У могилы Высоцкого, Володя черкани… [Текст ]: стихи / В. Панфилов // Приозерские ведомости. – 2017.- 13 июля.- С.22.
3. Попкова, Л. Бабье лето [Текст ]: стих./ Л. Попкова//Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
4. Попкова, Л. В. «Положу на бумагу слово…», Кто ты? [Текст]: стихи / Л. Попкова //Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
5. Райзе, Н. Лень [Текст ]: рассказ /Н. Райзе// Приозерские ведомости.-2017.- 20 июля. – С.22.
6. Руденко, В. «Мой отчий край…» [Текст]: стих./В. Руденко //Красная звезда. – 2017.- 6 сентября
7. Смирнова, Г. Приозерье [Текст]: стих./ Г. Смирнова // Красная звезда. – 2017.- 29 ноября.
8. Смирнова, Г. Дом тети Фени [Текст]: стих./ Г. Смирнова // Красная звезда. – 2017.- 26 июля.
9. Трусова, Л. Приозерская ночь. Сентябрьский лес [Текст]: стихи/ Л. Трусова // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.
10. Шахов, В. Древний край [Текст]: стих./ В. Шахова // Красная звезда. – 2017.- 6 сентября.

***Искусство края. Край в произведениях искусства***

1. Перова, Т. Любовный многоугольник в дачном интерьере [Текст]/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2017.- 12 октября.-С.15.

Постановка оперы «Царская невеста» в Загородном клубе «Дача».

1. Смотрю вокруг и сердцем слышу – поет, поет моя душа! [Текст]//Сосновский вестник.-2017.- 22 июля.

Об участниках хора «Рябинушка» Сосновского Дома творчества.

1. Колчак, И. Тернистый путь к успеху [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 15 июля

Рассказ о музыкальных занятиях и музыкальном руководителе КЦСО И. Романовой и ее коллективе.

1. Волкова, Т. «Когда мы были на войне…»[Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 6 декабря.

В ККЗ состоялся концерт казачьего ансамбля «Сакма»

1. Звенящий родник Виктории Кисленко [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.- 14 сентября. – С.15.
2. Колчак, И. Победа Виктории [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 16 сентября.

Победа Виктории Кисленко в областном фестивале-конкурсе детского народного песенного и инструментального искусства из п. Коммунары.

1. Никитина, А. Яркие краски осени [Текст]/ А. Никитина// Приозерские ведомости. – 2017.- 9 ноября.-С.19.

В Приозерском киноконцертном зале прошло открытие выставки работ объединения приозерских художников

1. Колчак, И. Художник и педагог [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 11 октября.

О приозерской художнице М. Полетаевой.

1. Новикова, В. Барыня-барыня, барыня-сударыня, или 20 лет как одно мгновение [Текст]/В. Новикова// Приозерские ведомости.- 2017.- 19 ноября. – С.19.

Беседа с руководителем детского хореографического коллектива «Барыня» Сосновского Дома творчества.

1. Зал рукоплескал «Журавушке» [Текст]// Красная звезда.-2017.-29 ноября.

Победа хореографического ансамбля «Журавушка» Раздольского ДК в международном конкурсе-фестивале музыкально-художественного творчества «Праздник детства» в Санкт-Петербурге.

1. Асеева, Ю. Сила танца – сила энергии [Текст]/Ю. Асеева// Приозерские ведомости. – 2017.- 27 июля. – С.23.

Студия танца «Сила танца» работает в Сосновском Доме творчества.

1. Перова, Т. Фильм…фильм…фильм или «Чужая жизнь» в Ярком [Текст]/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2017.- 24 августа.-С.21.

О съемках фильма «Чужая жизнь» в п. Яркое Приозерского района.

1. Команда юных приозерских кинематографистов показала класс на Всероссийском фестивале детского кино [Текст]// Приозерские ведомости. – 2017.-9 ноября.-С.5.
2. Колчак, И. Юнкоры Приозерья стали победителями! [Текст]/И. Колчак// Красная звезда. – 2017.- 14 декабря.

Участие приозерской команды во Всероссийском фестивале детского кино «Янтарный муравей», проходивший в г. Светлогорске.

***Приозерская школа искусств***

1. Лебедева, Е. Юных виртуозов оценивало профессиональное жюри[Текст]/Е. Лебедева // Красная звезда. – 2017.- 9 декабря, Приозерские ведомости.-2016.-7 декабря.-С.5.

В Приозерской детской школе искусств состоялся 14-ый конкурс исполнителей среди учащихся детских школ искусств района.

#### Религия и атеизм в крае

1. Владимир Путин вновь посетил Коневец [Текст ]// Приозерские ведомости. – 2017.- 20 июля.- С.1,2.
2. Неофициальный визит Президента на Валаам и Коневец [Текст]//Красная звезда. – 2017.- 15 июля.

Владимир Путин побывал на островах озера Ладога Валааме и Коневце.

1. Дмитриева, Л. Мы едем на райский остров [Текст]/Л. Дмитриева// Красная звезда.- 2017. – 23 августа.

Песенный праздник на острове Валаам.

1. Волкова, Т. «Вещие птицы святой Руси» [Текст]/Т. Волкова//Красная звезда. – 2017.- 2 августа.
2. Фатеева, Е. Вещие птицы святой Руси [Текст]/Е. Фатеева//Приозерские ведомости. – 2017.- 10 августа. – С.6.

На Валааме в третий раз прошел ежегодный Свято-Владимирский Валаамский фестиваль православного пения «Просветитель».

1. Выборгской епархии – 125 лет [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 17 августа. – С.18.

На петербургском подворье Коневского монастыря состоялась пресс-конференция, посвященная юбилею Выборгской епархии.

1. В Коневском Рождество-Богородичном монастыре состоялось празднование памяти Коневской иконы Божьей матери [Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 27 июля. – С.16.
2. Епископ Выборгский и Приозерский Игнатий совершил богослужения в честь Собора 12 апостолов на Коневце[Текст]//Приозерские ведомости. – 2017.- 20 июля. – С.18.
3. Кедысь, Л. Состоялась научно-практическая конференция, посвященная 170-летнему юбилею кафедрального Собора Рождества пресвятой Богородицы Текст]/Л. Кедысь//Приозерские ведомости. – 2017.- 21 сентября. – С.13.
4. Колчак, И. Заложен камень в основание фундамента духовно-просветительского Центра и Храма [Текст]/И. Колчак//Красная звезда. – 2017.- 19 июля.
5. Центр святителя Тихона Задонского в Приозерске: начало [Текст]//Приозерские ведомости. - 2017.-–20 июля. – С.4.

Преосвященнейший Игнатий совершил закладку камней в основание духовно-просветительского Центра Святителя Тихона Задонского в г. Приозерск.

1. Вайник, Т. Под крылом ангела-хранителя [Текст]/Т. Вайник//Приозерские ведомости. – 2017.- 28 сентября. – С.5.

Приозерцы отпраздновали День рождения Пресвятой Богородицы.

1. Максимихина, И. Снова в двери осень –щедрая пора [Текст]/И. Максимихина // Красная звезда. -2017.- 25 октября.

Покровская ярмарка прошла в п. Плодовое.

1. Федорова, Л. Начни с самого себя [Текст]/Л. Федорова//Красная звезда. – 2017.- 26 августа.

О работе с наркозависимыми в храме Коневской иконы Божьей матери в пос. Саперное.

**Алфавитный указатель авторов и заглавий**

Аграфенин, А.-410

Аксенов, В.- 478,479,480

Активисты спасли озеро Осиновское-29

Александр Кержаков выпустил в Ладожское озеро мальков промысловой рыбы-138

Алексеева, Д.-177,

Алексеев, М.-239

Алексей Смирнов из Мичуринского многопрофильного техникума – среди лучших молодых пахарей области -372

Андрияхин, С.- 481

Аристова, Н. -84,85,86,130,185,

Арсеньев, И.-395

Асеева, Ю.-393,409,468,526,

Афанасьева, Г.- 272,278

Батршина, Л.- 18,412,453

Березина, Е.-304

Благоустройство и туризм – в приоритете -10

Благоустройство Приозерска продолжается-31

Богданова, Т.-370

Бойцова, В.П.- 286,431

Бойцова, Л.И.- 436

Болгарские розы ансамбля «Петровский»-275

Бондырева, С.-221,234,341,406,424

Борисова, Е.-472

Будеева, М.-462

Буренина, Т. –28,43, 68, 74,197,353,

Бусаева, В.С.-419

В 90 - молод и жизнелюбив-217

В Коневском Рождество-Богородичном монастыре состоялось празднование памяти Коневской иконы Божьей матери-537

В Ларионово отметили День поселка-262

В Ленинградской области отметили профессионалов с «Золотыми руками» -366

В новый год – с новым ремонтом!-438

В Приозерске – новоселье!-161

В Приозерском районе дан старт новому учебному году-311

Вайник, Т. – 30,46,80,106,112,137,147,149,157,170,188, 200,207,212,213,216,226,237,257, 261,265,266,279,283,285,293,313,344,382,388,389,415,416,417,542

Варвас, Т.-469

Варлыгина, Н.- 482

Василенко, Ю.-483

Ваша служба и опасна и трудна-231

Вельтова, Т.-209,223,407,

«Ветеранское подворье» обещает порадовать и удивить -198

«Вежливая регистратура»-47

Владимир Путин вновь посетил Коневец -531

Волкова, Т. – 15,33,35,37,39,40,41,49,51,53,56,57,58,77,89,93,95,97,98,99,117,118,119,120, 121,135,142,143,144,150,151,152,153,160,162,163,167,189,195,203,215,225,227,246,251,260, 280,323,355,373,381,519,534

Вольпина, И.-114

Время подводить итоги – 52

Все флаги в гости к нам!-391

Выборгской епархии – 125 лет-536

Высшее почетное звание в районе присвоено…-21

Газовая мистификация-90

Галина Лучихина – среди награжденных в преддверии 90-летия региона-20

Генкин, Д.-230

Главный федеральный инспектор по Ленобласти инспектировала Приозерский район-16

Глумилина, Н.- 146

Глущенко, В.-404

Годы идут, не спрашивая нас!-421

Голованова, Л.-94

Груздов, П.-364

Гузов, М.- 484,485,486

Гусева,Э.- 9

Делла Мартина, В. -328,329,330

Депутаты областного ЗАКСа подвели итоги весенней сессии- 6

Депутаты района приняли бюджет -81,218

Депутаты уточнили текущий бюджет и наградили лучших-219

Детский праздник на новой площадке -36

Для «тех, кому за 30»-402

Дмитриев, Ю.-24

Дмитриева, Л. – 69,70,75,78,250,252,454,455,456,457,458,459,460,463,464,466,533

Домникова, Т.-300

Донченко, А.-134

Дрозденко, А. – 1,2

Дубовцева, И.В.-461,465

Душевный праздник-263

Евгеньев, С -471

Елизарова, Н.- 487

Емельянова, Е.А.-274

Епископ Выборгский и Приозерский Игнатий совершил богослужения в честь Собора 12 апостолов на Коневце-538

Жила по совести, не гневила судьбу-206

Жить и работать по совести-243

За плечами -90, а душа, как прежде, молода-211

Забелина, Г.-449

Завьялов, С.-429

Зал рукоплескал «Журавушке»-525

Захару Мироновичу – 95! -214

«Звезда культуры» засияла над Приозерским районом-254

Звезда по имени – Валдис-435

Звенящий родник Виктории Кисленко-520

«Зеленая Россия»-357

Зеленцев, М.-245

Зимин, М.-384,394

Знай наших!-430

Зоя в переводе с древнегреческого языка означает «жизнь» - 202

Зыкова, М.-432,433

Иванова, В.-159

Иванова, Л.-196

Иванова, С.- 425,426,

Игнатьева, Е.- 488,489,490

Из истории технического узла электросвязи в пос. Сосново 19-й ЛТУ -42

Итоги прошедшего лета-292

Итоговое заседание-168

Казакова, Г.М.-332

Kakisalmen Lentokentta. Аэродром Кякисалми.Ч.2. -65

Калашникова, Т.-470

Калибабчук, Е.-233

Караваева, А.- 310

Карих, А.-317

Карманов, В.-253

Картофель на зерно и гимн у телевизора.-3

Кедысь, Л.- 308,322,491,539

Кириличук, В.-363

Клюкина, О.В- 335

Когда возраст – в зачет!-403

Козлов, И.- 492,493

Коллеги высоко оценили опыт Приозерских ветеранов -191

Колчак, И. – 11,17,32,50,63,88,129,132,154,155,158,165,166,178, 186,210,222,256,258,273, 276,289,291,315,319,325,327,346,351,375,398,400,413,444,474,518,521,523,529,540

Команда юных приозерских кинематографистов показала класс на Всероссийском фестивале детского кино -528

Комиссия вынесла вердикт-312

Конкурс «Моя профессия» : финал!-360

Коновалова, М.-267,268

Контроль и профилактика- 45

Коровякова, И. -44

Кошина, Н.- 495,496

Крумпель, В.-242

Крюков, С. -25

Кузнецова, В.- 54

Кузнецова, Л.-187

Кузьмина, В.- 302,352

Кутузов, А.- 249,

Куцков, А. -193

Лазарева, Е. - 102

Лебедева, Е.-530

Ленинградская область начинает реформу сферы социального обслуживания- 5

Летний биатлон-396

Лето – это маленькая жизнь-422

Лидировали сосновцы-386

Литературная премия нашей землячке-477

Лобанова, Ю.И.-297

Максимихина, И.- 321,543

Мамонтова, С.-320

Манукян, С.-348

Матюх, О.-447

Меркулова, В.Н.-350

Минич, С.-201

Митрофанова, Л.- 101,475

Молодежь – сокровище Приозерья-180

Моя история – мой герб -8

Мурашова, Н. – 497,498

Мухаданов, А.В.- 392

«Мы гордимся, что Вы у нас есть, уважаемый Иван Павлович!»-79

Мы начинаем КВН-314

Мычко, В.-183

На практическое занятие – на производство-367

На страже правопорядка-235

Награды «Золотой осени»-109

«Надежда Приозерья»-22

Наумов, А.П.-476

Неважных вопросов не бывает-220

Незлобин, Л.- 405

Необыкновенное лето в Кривковской библиотеке-448

Неофициальный визит Президента на Валаам и Коневец-532

Непобедимые-408

Нестерова, О. – 499,500

Никитина, А.-522

Николаев, М.- 411

Николаева, Т.- 501,502,503,504

Новая дорога – новые возможности-141

Новая ступень в работе ветеранского актива-192

Новикова, В.-524

Ожегина, Е. – 83,

Ожегова, Е.-259,443

Озерская, Т.-318

Окинина, А.-361

Олефир, М.-301

Омельянович, Т.А.- 349

Он расписался на Рейхстаге-76

Осень – не время для грусти-423

Основной принцип страхования – добровольность-87

Особым профессионалам – особые награды -365

Остров на Вуоксе, где бывали викинги-67

От истоков до наших дней-100

Отличница, спортсменка, волонтер и просто хороший человек-345

Отметили лучших организаторов кампании-294

Павлов, А.-64

Панфилов, В.- 505,506,507

Первый учитель-358

Перемитина, А.-451

Перова, Т. – 23,103,110,145,248,397,516,527,

Петрова, Г.- 439

Петрова, К.- 27,38,179,205,399,

Печурина, Н.- 303

По следам викингов -71

По труду и честь!-4

Подсумкова, О. -356

Покой нам только снится-359

Попкова, Л.- 508,509

Праздник доброты и милосердия -204

Праздник в «Лесных зорях»-296

Приозерский комплексный центр социального обслуживания населения отметил 25-летний юбилей - 55

Приозерский район – Мекка городошного спорта-390

Прохоренко, Ю.А.-333,380

Пушкарева, Т.-306

Paavolaiainen, А.-66

Райзе, Н.- 510

Район вступил в отопительный сезон-148

Роммель, Т.-376

Россия – великая наша держава-340

Руденко, В.- 511

Русакова, О.- 299

Рысков, Ю. - 136

Рябчикова, Н.- 445,446

С Днем знаний! -337

С Днем налоговой службы-91

С днем рождения, родное Мельниково-264

С юбилеем области леснозорьцев поздравил Сергей Яхнюк-295

Самая интеллектуальная девушка России живет в Суходолье-184

Себя показали, других посмотрели-115,199

Сильнейшие среди равных-387

Скарина, О.А.-441,442

Скороделов, А.-224

Смекалова, М.-450

Смирнов, С.-290

Смирнова, Г.- 513,513

Смирнова, Н.-181,309

Смотрю вокруг и сердцем слышу – поет, поет моя душа!-517

Современная литература для подростков и ее читатели-440

Соклаков, А.- 12,13,14,

Соколова, Н.-238

Соотечественники: вместе мы можем многое-171

Сосново спортивное -378

«Сосновские тигры» - лучшие!-385

Спортивная жизнь Приозерья-377

Степченкова, Т.-298,452

Странникова, О.-334

Тайны Ладожских островов-72,73

Творчество народов России- 339

Титков, В.- 229,

Трусова, Л.- 514

Тузова, Л.-305

Тюрин, О. – 104,116,139,140,156,172,255,414

Тюрина, А. – 111,362,401,

Уроки доброты в Раздольской школе-354

Уточнения в бюджет приняли единогласно-82

Учебная эвакуация-316

Фатеева, Е.-96,281,336,535

Федорова, Л. – 34,48,59,60,61, 62,105,107,108,122,123,124,125,126,127,128,133,164,169,173 175,176,182,190,208,228,232,236,240,241,244,277,287,288,326338,342,467,544

Федулова, Н.- 368,369

Фестиваль «Краски лета» прошел в Приозерске-270

Физкульт-привет, Приозерск!-374

Филиппова, Е-434

Фролова, А. – 113,371,

Хабибуллина, Г.-194,473

Хейтков, Г.-428

Центр святителя Тихона Задонского в Приозерске: начало-541

Цыганкова, Г. -331

Чаепитие в обновленных интерьерах.-437

Человеку по работе воздается честь-19

Четверть века в творческом союзе-282

Чудесная пора!-420

Чумерина, Т.- 26,131,

Шахов, В.- 515

Шепурева, Е.- 92

Шешин, С.- 269

Шувалова, Т.- 343

Этноконфессиональный иллюстрированный атлас Ленинградской области -7

Яковлев, А.- 383

Якушева, А. – 174,247,379,

Яренкова, В.-307,324

Яркие «Краски лета»-271

Яркие краски лета-418

**Указатель имен**

Аверьянов В.Т.-466

Айдарова З.С.-358

Александрин И. – 175

Андреенко-Иванчиковы -185

Артамонова Л. – 43

Ауза Валдис-435,474

Беляев Н.-341

Бенц О.В.-323

Бойко М.С.-359

Бондырев С. - 95

Ваганов И. – 67

Вербицкий А.Н.-329

Виноградовы -186

Воронова Е. – 93

Высоцкий В. – 507

Герман Т.П. – 206,207

Глумилина Н. - 146

Горелик А. - 21

Григорьева Г.-241

Громова Алена-344,345

Дмитриев В.Г. -208

Добряковы - 280

Доманина М. - 132

Дрозденко А. – 2,3

Егорова В. – 175

Епископ Выборгский и Приозерский Игнатий-538,541

Еремичев И.Д. – 76

Есины -201

Загваздина. Н.В.-346

Загилов П. – 120

Зыкова М. – 183,184

Иванов А.А. – 77

Иванов Вл. -135

Иванов К. - 167

Иванова Л. – 49

Игнатьева Е.-477

Каппушев Нур-Магомет – 21

Карпишина Н. – 120

Карпова А. - 197

Катков А.Е. – 78

Кексгольмская Мария -345

Кержаков А. – 138

Кисленко Виктория-520,521

Князев Н. -121

Коровякова И. – 44

Котова Г.Н.-330

Кузечкина Т. – 49

Кузнецов Н.Н. - 243

Кузнецова Л. – 187

Лаврентьев А.-457

Лазарева Е.-102

Лукаушкина Т. -17

Лукина М.И.-209

Лучихина Галина – 20

Малышев Л. - 117

Медведев И.П. – 79,80

Михалап К. -244

Николаева Н. – 210

Никонов С.-475

Никонова З. – 126

Носова Ю. – 182

Овсянникова Екатерина -211,212

Окуленко А.-400

Патрушина В.-444

Пашина В. - 51

Поздяков В. – 35,104

Полетаева М.Е. - 523

Потапова С. –21

Потроваев Петр Федорович -213

Прокофьевы-189

Пугачева Т. - 86

Путин Владимир-531,532

Пяденкова Е. – 119

Решетнюк З.М. - 214

Родионов А. – 144

Романова И.-518

Рудневы-188

Седов Д.-458

Сироткина Т. – 119

Смирнов Алексей -372

Смирнов С. -290

Соклаков А. – 12,13,14,170,437,438

Солдатова Н.С. -215

Соловьева Н.-355

Суворов А. – 173

Сыромяникова З.В. – 202

Третьяк А.Н.-353

Трухин П. – 67

Трушко А. -443

Фадина Г.Н.-216

Хейтков А. – 103

Шевченко Г. – 124

Шестаковы -189

Шихалов В.М.-217

Шуст С.В. - 50

Щеглова Р.И. – 203

Яренкова, В.-324

Яхнюк С. - 114,295

***Географический указатель***

Бегуновка, река – 71

Березово, пос. - 471

Болгария – 275

Валаам, остров – 532,533,534,535

Великий Новгород, гор. - 196

Владимировка, пос. - 62

Всеволожский район- 280

Вуокса, река –24,35,67,156, 397,486

Вуохи, хутор - 130

Выборг, гор. - 472

Выборгский район - 191

Гатчина, гор. - 255

Громово, пос. – 44, 425,426,

Ивангород - 191

Каарлахти см. Кузнечное

Карелия, республика – 136,141,192

Кексгольм .см. Приозерск

Кирха-Каукола, пос. - 203

Коммунары, пос. – 166,521

Коневец, остров -179,531,532,538

Красноозерное, пос. – 260

Кривко, дер. – 383,422

Кузнечное. пос.- 37,49,51,261,370,410,424,

Ладога, озеро – 23,68,72,73,74,138,395,490

Ларионово, пос.- 186, 262

Ленинград см. Санкт-Петербург, гор.

Ленинградская обл.-1,2,4,5,7,8,12,16,17,19,20,86,109,110,113,141,182,192,223,233,239,255, 256,259,268,295,296,366,380,388,412,443

Ломоносовский район -191

Лосево, пос. – 177,409,

Любимовское, озеро - 27

Мельниково, пос.- 162, 263,264,331,332, 373,428,

Мичуринское, пос.- 269,334

Ольховка, дер. - 470

Орехово, пос. -29

Осиновское, озеро - 29

Петровское, пос. – 26,396,468

Плодовое, пос.- 303,352 ,390,404, 429,543

Приозерск. гор.- 17, 31,32,33,34,35 ,38,39,40, 45,57,59,60,64,65,66,70,88,94,105,106,107,115, 131,154,155,156,157,158,160,161,174,185,191,199,204,207,208,222,230,232,234,239,240,251, 257,258,259,268,270,276,277,279,281,284,285,289,291,297,298,313,318,325,326,327,340,341, 343,346,347,375,379,381,382,394,398,400,407,415,467,479,483,499,541

Приозерский район -8,9,10,12,15,16,27,29,41,58,62,76,84,85,137,139,172,183, 191,194,223, 226, 229,233,238,241,242,244,246,254,257,258,311,314,376,380,385,387,389,390,397,408,412, 435,444,471,527

Раздолье, пос.- 205,286,430,431

Рахмансари, остров - 68

Ромашки, пос. – 25,145,432

Россия-283,497

Санкт-Петербург, гор. –177 ,194 ,230,268,384,455, 525

Саперное, пос.- 163, 215,247,544

Светлогорск, гор. – 273,529

Севастьяново, пос. –410

Соловьево, пос. - 249

Сортавала, гор. - 230

Сосново, пос.- 42, 139, 181,182,201,202,214,265,266,278,310,328,329,330,333,378,380,385, 391,419,

Сосновый Бор, гор. – 191,200

Сочи, гор. – 175,176

Суходолье, пос. – 180,184,335,432

Суходольское, озеро- 469, 470

Тихвинский район -10

Тракторное, пос.- 103,130

Финляндия - 173

Юкки, дер. - 280

Ягодное, пос. – 26,139

Янисъярви, озеро – 136

Яркое, пос. - 527

Ястребиное озеро-410